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Emater e Montes Claros firmam parceria 
para estradas rurais

Ronaldo quer Tocas da 
Raposa I e II. Qual o valor 
de mercado?
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de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,13

Cotação eUrO - real

R$ 5,62

Gasolina

R$ 7,59

Diesel comum etanol 

R$ 6,99 R$ 4,99

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 32º
Min. : 19º

A abertura do mercado canadense para a 
carne bovina e suína do Brasil, anunciada on-
tem (14/03) pela ministra da agricultura Tereza 
Cristina durante sua missão ao país, “constran-
ge” o México, que agora passa a ser o único 
país da América do Norte a bloquear a entrada 
do produto brasileiro. A avaliação foi feita pelo 
presidente da Abiec, Antônio Camardelli, du-
rante a Expomeat, em São Paulo (SP).

Apesar de o pânico inicial ter amenizado, as 
coisas ainda parecem ruins para o grão mais im-
portante do mundo. Os futuros do trigo recuaram 
cerca de 20% em relação à máxima de nove anos 
da semana passada, mas continuam sendo nego-
ciados a mais que o dobro do nível de preços pré
-pandemia, graças à incerteza causada pela invasão 
russa à Ucrânia. 

O ciclismo é um dos espor-
tes mais praticados pelos mon-
tes-clarenses e basta atentar 
para a quantidade de bicicle-
tas que circulam pela cidade, 
principalmente no início das 
manhãs e nos fins de semana. 
É possível adquirir um equipa-
mento de acordo com as pos-
sibilidades financeiras de cada 
um, mas, o mais importante é 
a possibilidade de incorporar 
a atividade física à rotina diá-
ria. 

aluno de Montes Claros 
ganha medalha de ouro 
na etapa nacional 
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Carne bovina - abertura 
do Canadá “constrange” 
México

Montes Claros oferece condições 
para praticantes do “pedal”

IMAGEM ILUSTRATIVA 

Conflito russo e sansões 
podem comprometer a 
oferta do trigo

ESPORTE 11

A Prefeitura de Montes Claros e a Emater assinaram convênio 
para acompanhamento e fiscalização da execução do contrato de 
prestação de serviços ambientais, além da recuperação de estra-
das vicinais e construção de bacias de captação barraginhas, con-
forme ato publicado no Diário Oficial. 

CIdadE 7

DIVULGAÇÃO

Na presença de secretários municipais, vereadores e morado-
res, foi assinada a ordem de serviço determinando a realização 
dos trabalhos. Representando os residentes da Dom João VI, José 
Renato Souza destacou que, apesar de ter se mudado para a rua 
apenas em 2016, compartilha da alegria dos moradores mais an-
tigos pela chegada do asfalto.

Rua dom João VI, no 
Independência, irá receber 
pavimentação

DIVULGAÇAO

O Departamento de Odontologia da 
Universidade Estadual de Montes Claros 
passará a atender a comunidade em geral 
para que tenha acesso aos serviços das clí-
nicas odontológicas, com acesso gratuito 
aos diferentes tipos de tratamentos e aos 
métodos de prevenção na saúde bucal. O 
suporte será com os acadêmicos já ambien-
tados ao atendimento clínico, sob orien-
tação de professores e pesquisadores das 
mais diversas áreas. 

Odontologia assegura atendimento à população

CIdadE 6

CIdadE 6

O convênio irá recuperar estradas rurais e 
vicinais além da construção de bacias de captação 

barraginhas, conforme ato publicado no Diário Oficial

SaÚdE 5

aGRONEGÓCIO 9



Montes Claros, quinta-feira, 17.3.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br

Apesar de ser considerado crime 
no Brasil, não é novidade que muitos 
estabelecimentos vendem álcool a me-
nores de 18 anos, o que permite que 
eles tomem bebidas alcoólicas sem 
terem idade para isso. E este consumo 
entre adolescentes vem despertando 
cada vez mais preocupação na socieda-
de. A adolescência é uma etapa essen-
cial para a construção de identidade 
para o desenvolvimento de um adulto 
independente. Porém, más escolhas 
podem levar ao início de jornadas difí-
ceis, como é o caso do alcoolismo.  

O fato é que quanto mais cedo 
ocorrer o primeiro contato do jovem 
com essa substância, maiores serão 
os riscos. Segundo dados de um ar-
tigo produzido pela Universidade da 
Finlândia Oriental e pelo Hospital 
Universitário Kuopio, publicado pela 
revista científica Alcohol em 2021, o 
uso excessivo de bebidas alcoólicas 
na adolescência está associado a alte-
rações volumétricas no cerebelo – a 
parte do cérebro ligada às funções 
motoras e cognitivas do ser humano 
– na idade adulta. Além disso, outro 
estudo recente, apresentado durante 
o Congresso da Sociedade Europeia 

de Cardiologia 2021, revelou que o 
consumo de álcool no período que 
vai da adolescência à juventude está 
relacionado ao surgimento de ateros-
clerose, um enrijecimento das artérias 
considerado fator de risco para doen-
ças cardiovasculares. 

Em 2020, a Fundação Oswaldo 
Cruz (Fiocruz), em conjunto com 
as Universidades Federais de Minas 
Gerais e Campinas, avaliou 44 mil 
brasileiros entre os meses de abril e 
maio. Alguns dados do estudo são 
preocupantes: 18% dos pesquisados 
relataram ter aumentado a ingestão 
de bebidas de teor alcoólico durante 
aquele período; 40% dos entrevista-
dos se sentiam tristes ou deprimidos 
frequentemente e 54% relataram 
ansiedade e nervosismo. Segundo a 
pesquisa, a ligação entre o aumento 
do estresse e o consumo de álcool fica 
ainda mais evidente com outro dado: 
entre pessoas que relataram se sentir 
tristes/deprimidas, o aumento do uso 
de bebida alcoólica foi de 24%, acima 
da média geral. 

Os dados são alarmantes, porque 
em muitos países americanos e eu-
ropeus, a maior parte dos jovens faz 

uso de álcool antes dos 15 anos. No 
mundo, 26,5% dos jovens de 15 a 19 
anos beberam no último ano, corres-
pondendo a cerca de 155 milhões de 
pessoas, de acordo com a Organização 
Mundial de Saúde (OMS, 2018). No 
Brasil, dados do IBGE mostram que o 
consumo de álcool é o maior respon-
sável por mortes de brasileiros entre 
15 e 19 anos e que pouco mais da me-
tade dos alunos do país do 9º ano já 
experimentou bebidas alcoólicas – ou 
seja, cerca de 1,5 milhão de adolescen-
tes de apenas 13 ou 14 anos. 

Atualmente, no cenário pandêmi-
co, cada dia mais estudos novos reve-
lam aumento do consumo de bebidas 
alcoólicas pela população em geral. E 
principalmente dentro de casa, uma 
vez que as restrições sociais ainda vi-
gentes mudaram os hábitos de circu-
lação de muita gente. Para as crianças 
e adolescentes isso é particularmente 
importante, porque muitos compor-
tamentos que são adquiridos entre 
infância e adolescência tendem a se 
perpetuar na vida adulta. Que exem-
plo estamos dando aos nossos filhos 
e netos? 

Jovens que começam a beber an-

tes dos 21 anos têm probabilidade 
quatro vezes maior de desenvolve-
rem dependência alcoólica. Além das 
questões relacionadas ao desenvolvi-
mento biológico, o início precoce do 
consumo de álcool tem outros impac-
tos importantes, pois aumenta o risco 
de lesões corporais, o envolvimento 
em acidentes de trânsito, a vulnera-
bilidade a riscos como gestação inde-
sejada e o aparecimento de doenças 
sexualmente transmissíveis. Mulheres 
e meninas, como sempre, são as prin-
cipais vítimas, vale ressaltar. Dados 
da PeNSE de 2019 mostraram que, 
entre os adolescentes que haviam 
experimentado bebida alcóolica pela 
primeira vez antes dos 14 anos de 
idade, o indicador é maior entre as 
meninas - 36,8%, contra 32,3% entre 
os meninos. 

Este é um alerta fundamental. Afi-
nal de contas, a responsabilidade é de 
todos: famílias, escolas, comunidade, 
profissionais de saúde, mídias e gover-
no. Precisamos atentar a este tipo de 
comportamento tão nocivo antes que 
seja tarde demais. E o primeiro cami-
nho, é, sem dúvida, a prevenção e a 
informação. 

São procedentes a revisão e a discussão da Lei do Impeach-
ment que ocorrem, desde fevereiro, por uma comissão de juristas. 
Aliás, é mais que oportuna, na medida em que desde o impeach-
ment de Fernando Collor nenhum presidente atravessou ileso à 
presidência da República sem que houvesse alguma tentativa de 
impedimento – bem-sucedida com Dilma Rousseff. Embora vários 
pontos mereçam reavaliação, é inegável que o conceito de impea-
chment de presidente da República, no Brasil, está de tal maneira 
banalizado que não poucos eleitores consideram, erroneamente, 
não haver problema em eleger um mandatário e impedi-lo à me-
nor vacilação. Acerta o presidente da Câmara, Arthur Lira, ao dizer 
que vai propor a retomada da discussão sobre a implantação do 
semipresidencialismo, o que tornaria a questão do impeachment 
“sem efeito”.

MeMória brasileira

As redes sociais estão acabando com aquela máxima de que 
brasileiro não tem memória. Internautas resgataram nas redes so-
ciais um vídeo em que o deputado federal, Eduardo Bolsonaro, 
aparece criticando o preço da gasolina em 2016, durante o gover-
no de Dilma Rousseff. Na época, o preço do combustível chegou 
a custar R$ 3,70. Atualmente, após o último aumento, a gasolina 
já pode ser comprada por até R$ 11. No vídeo Eduardo Bolsonaro 
disse que “nós somos os donos do petróleo, autossuficientes” e 
“pagamos o preço mais absurdo”, completou a sua amiga Karol 
Eller. A Rússia é responsável por cerca de 7% das exportações de 
petróleo do mundo, e, com o conflito na Ucrânia, a commodity 
atingiu cotação histórica. Concluo que ainda somos muito depen-
dentes do petróleo e estamos longe de trocá-lo por fontes de ener-
gia mais limpas. Pelo visto, ou morreremos numa guerra nuclear 
ou vítimas dos efeitos das mudanças climáticas.

a eleição para a presidência da 
influência dos prefeitos

Associação Mineira de Municípios abre a disputa pelo coman-
do da entidade, a mais importante representante dos prefeitos e 
que terá forte influência nessas eleições. Nos últimos anos o MDB 
manteve o comando da AMM, com Julvan Lacerda, mas não se 
sabe se o partido mantém a força de antes. O que se sabe é que os 
prefeitos é que estão próximos do cidadão e que podem ajudar ou 
dificultar a carreira de um político. 

Merval pereira assuMe abl

Em solenidade das mais prestigiadas o jornalista e acadêmico 
Merval Pereira assumiu a presidência da centenária Academia Bra-
sileira de Letras reunindo quase todos imortais. Merval – é dos 
melhores analistas políticos do Brasil, com sua coluna em O Globo 
– disse em seu discurso de posse que a ABL depois da pandemia 
vai entrar na era da modernidade.

as atenções de ciro GoMes

Incansável nas suas críticas ao governo de Jair Bolsonaro e ao 
ex-presidente Luiz Inácio Lula da Silva, o pré-candidato do PDT à 
presidência da República, Ciro Gomes, busca viabilizar o seu nome 
na disputa. Minas Gerais é um dos estados em que ele está focando 
as suas atenções. Desde que lançou a sua pré-candidatura, é a se-
gunda vez que passa por Minas Gerais. A primeira foi em fevereiro e 
na última quinta-feira voltou ao estado para continuar levando suas 
propostas, que podem ser potencializadas com as propagandas par-
tidárias, que voltaram a ser veiculadas no rádio e na televisão.

de volta à disputa!

O prefeito do Rio, Eduardo Paes, que é presidente do PSD 
no Estado do Rio de Janeiro, afirmou que “o governador do Rio 
Grande do Sul, Eduardo Leite, PSDB, recebeu com muita alegria” 
o convite para ser candidato do PSD a presidente da República. 
“Eu participei desse convite que o presidente (nacional do PSD, 
Gilberto) Kassab fez a ele três ou quatro semanas atrás, e vejo isso 
com muita empolgação, torço muito para que isso aconteça. Eu 
percebi nele muita alegria. Questionado se no segundo turno o 
PSD estaria aliado a Lula ou Bolsonaro, Paes afirmou que o partido 
vai aceitar o apoio de qualquer um dos dois ao candidato Eduardo 
Leite. O problema é que internamente, membros do partido não 
querem o lançamento de candidatura própria e estão divididos 
entres as candidaturas do ex-presidente Lula e de Jair Bolsonaro.

Tributação dos combustíveis: entenda as 
propostas de reforma apresentadas pelo 
Congresso Nacional

O setor industrial na economia brasileira 
ainda precisa de holofotes

THIaGO SaNTaNa LIRa
adVOGadO E ESPECIaLISTa EM dIREITO 

TRIbuTáRIO

MaRCELO MENdES
ECONOMISTa

Nos últimos anos, o Brasil tem 
enfrentado uma grave crise em sua 
economia. O país foi devastado 
por um grande aumento na taxa de 
desemprego, potencializada pela 
pandemia do novo coronavírus (Co-
vid-19) e, por consequência, aumen-
to das taxas de desemprego, pobreza 
e endividamento da população, que 
ficou mais vulnerável.

Apesar de não haver uma política 
voltada para os seus interesses e por 
conta da escassez de insumos, que 
resulta em problemas na produção, 
ainda assim, o setor industrial foi de-
terminante para estimular a abertura 
de novos postos de trabalho e a me-
lhora da situação econômica do país. 

De acordo com a CNI (Confede-
ração Nacional da Indústria), o setor 
foi responsável por aproximadamen-
te 72% das exportações em 2021, 
representando 20,5% do PIB. 

O crescimento demonstra a con-
fiança de empresários no futuro 
das empresas residentes em nosso 
território e um cenário otimista 
para a contratação de mão-de-obra, 
para desenvolvimento tecnológico 
e para expansão do faturamento 
industrial em relação aos anos an-
teriores. 

Desse modo, os investimentos 
federais, estaduais e municipais na 
área se tornam fundamentais para 
evitar o crescente processo de desin-

dustrialização iniciado nos últimos 
anos, e que pode gerar incerteza 
dos investidores e empreendedores 
dessa importante cadeia geradora 
de renda, que promove, periodica-
mente, significativos avanços sociais, 
econômicos e tecnológicos nos lo-
cais em que está alocada. 

Utilizar a tecnologia nacional e 
ser adepto a novas metodologias 
possibilita o crescimento sustentável 
de empresas e auxilia o crescimento 
produtivo do Brasil. Apesar de pos-
síveis percalços no caminho, como 
a competitividade no mercado, 
variação de preços e a dificuldade 
de aquisição de matéria-prima, as 
indústrias seguem se reinventando, 

traçando novas estratégias, a fim de 
manobrar e evitar possíveis prejuí-
zos. 

Portanto, o Brasil precisa for-
talecer cada vez mais as indústrias 
instaladas e promover a inserção de 
outras. O setor industrial, que tem 
papel crucial na economia brasilei-
ra, impulsiona e fortalece diversos 
outros setores, além de garantir 
os investimentos em tecnologia e 
pesquisa, ampliação da capacidade 
industrial, busca de novas soluções 
e alternativas, colaboração para o 
fomento e abertura de novas vagas 
de trabalho, com a capacitação de 
novos trabalhadores na cadeia pro-
dutiva.

Os combustíveis certamente fo-
ram um dos produtos mais afetados 
pelos altos índices de inflação, devido 
a disparada do preço do dólar e das 
Commodities do petróleo.

Em paralelo a guerra firmada en-
tre os entes federativos no tocante ao 
modelo atual de tributação, membros 
do Poder Legislativo e Executivo apre-
sentam medidas para conter o preço 
dos combustíveis ao consumidor fi-
nal.

Uma das medidas apresentadas 
pelo Poder Executivo, em comple-
mento ao congelamento do ICMS co-
brado pelos Estados, está na criação 
de um valor fixo em reais por litro 
diretamente no preço final. A unifor-
mização do modelo vem recebendo 
grande rejeição dos Estados, pois re-
presentaria uma queda de até R$ 20 
bilhões por ano em arrecadação.

Vale ressaltar que o ICMS atual-

mente representa 2/3 da arrecadação 
dos Estados em relação aos demais 
tributos de sua competência, sem 
contar os demais repasses realizados 
pela União.

No campo do Poder Legislativo, 
há projetos de leis e emendas à cons-
tituição que propõe diversas medidas 
para frear o preço do combustível, 
porém vêm sendo objeto de críticas 
de especialistas e dos entes federati-
vos.

Exemplo disto é o PL 1.477/2021, 
que prevê a criação de um fundo de 
estabilização dos combustíveis, a 
qual seria acionado quando fatores 
da economia externa inflacionar o 
preço interno, todavia, a reserva se-
ria criada através de novos repasses 
da União além dos já existentes, o 
que onera ainda mais o ente e, na 
prática, não diminui e nem otimiza 
a tributação.

Consta ainda a proposta de emen-
da à constituição apresentada pelo 
Deputado Christiano Áureo -- PP/
RJ, que propõe a renúncia fiscal da 
arrecadação sobre os combustíveis e 
o gás por parte da União, Estado e 
Município, porém sofre rejeição pelo 
mesmo motivo, a perda considerável 
de arrecadação pelos entes.

A proposta de emenda constitu-
cional que gerou maior repercussão 
no congresso foi a apresentada pelo 
Senador Carlos Fávaro -- PSD/MT, 
a qual prevê a desoneração dos tri-
butos sobre combustíveis e energia 
elétrica e em contrapartida, a criação 
de fundo de custeio angariado com 
repasses feitos pela União através 
dos dividendos pagos pela Petrobrás, 
dentre outros recursos, além do au-
mento dos repasses aos Estados e 
Municípios.

Especialistas apontam que tais 

medidas podem trazer reflexos nega-
tivos de até R＄ 100 Bilhões à União, 
e foi apelidada pelo Ministro Paulo 
Guedes de “PEC Kamikaze”, em alu-
são aos pilotos de aviões japoneses 
que, carregando explosivos, promo-
viam ataques suicidas na 2ª Guerra 
Mundial.

Importante ressaltar que se tra-
ta de medidas de alteração legal e 
constitucional que dependem de 
votação do congresso para serem 
aprovadas, mas todas não analisam 
friamente o verdadeiro problema 
estrutural e de justiça fiscal na utili-
zação dos recursos públicos.

O sistema atual necessita de uma 
reforma administrativa, e principal-
mente a extinção de entes federativos 
com capacidade tributária, porém 
sem autossuficiência dos seus custos, 
e certamente seriam extintos sem os 
repasses financeiros da União.
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alcoolismo: a prevenção começa dentro de casa 

Economizando energia no setor comercial

KaLIL duaILIbI 
PSIQuIaTRa E PROfESSOR dO CuRSO 

dE MEdICINa

LEaNdRO SOLaRENCO
ENGENHEIRO, ESPECIaLISTa EM PROJETOS E MaSTER COaCH

revisão oportuna
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O gasto com energia elétrica pesa 
muito no bolso do comerciante. Dos 
quatro pilares de cargas energéticas 
de um estabelecimento, divididos em 
iluminação, aquecimento de água 
(piscinas e chuveiros) e cargas fixas 
(computador e eletrônicos em geral), o 
principal vilão costuma ser o ar-condi-
cionado. O sistema de refrigeração de 
uma empresa geralmente custa mais da 
metade do que todos os outros itens. 
Mas é possível otimizar gastos e obter 
mais eficiência nos equipamentos anali-
sando dois aspectos: a política de uso e 
o desempenho de cada um deles.

No caso do ar-condicionado, é pre-
ciso monitorar diversas questões, como 
observar se o equipamento é ligado 
só quando se necessita, se é usado na 
temperatura correta, se há um padrão 
de utilização, identificar qual a tempe-
ratura ideal para o tipo de negócio em 
que é usado, se em dias quentes e frios 
a temperatura é a mesma, se é utilizado 

nas mesmas condições de uma área de 
conforto e área de produção. Todos es-
ses aspectos vão fazer muita diferença 
na hora de pagar a conta.

O desempenho do ar-condicionado 
é outro fator a ser observado. Em analo-
gia a um carro, o ar-condicionado tam-
bém consome mais energia ao operar 
com peças danificadas. Uma boa forma 
de medir isso é comparando a tem-
peratura ambiente com a de saída do 
ar-condicionado, que costuma ser 10 
graus a menos. Caso haja discrepância 
nessa temperatura, pode ser um sinal 
de problema.

Esse critério também se aplica na 
área de iluminação. É interessante 
contar com sensores para que a luz 
ative apenas quando necessário. O 
desempenho da lâmpada pode ser 
medido por meio de critérios técnicos, 
especialmente relativo a cores, que fa-
vorecem determinados ambientes. Em 
escritórios, por exemplo, a lâmpada fria 

é recomendada, já em ambientes de 
conforto, luz quente. Também é ideal 
substituir lâmpadas fluorescentes ou 
incandescentes por lâmpadas de LED, 
que entregam iluminação melhor, a 
menor custo e fazer a distribuição das 
lâmpadas para iluminar o máximo com 
o mínimo compatível para tal. Por últi-
mo, observar se a proporção de lumens 
por watt é a mais eficiente possível.

No aquecimento de águas não é 
diferente. Os dois critérios também são 
os mesmos (política e desempenho). 
Na política de uso, é preciso conhecer o 
público e a atividade exercida, conhecer 
e padronizar a temperatura confortável 
para piscina e para chuveiros. Estes, 
sendo ativados por molas, ao invés 
de registros, para evitar desperdícios, 
usando inclusive a energia solar por 
meio de dispositivos chamados termo-
boilers que acumulam água quente por 
meio da luz do sol.

Diante dessas orientações, como 

gerenciar isso de maneira geral? É im-
portante saber que aquilo que a gente 
não consegue mensurar, também não 
consegue gerenciar. Portanto estabele-
cer uma cultura de uso com regras as 
quais não podem ser burladas é impres-
cindível para garantir que só se utilize 
os equipamentos enquanto necessário. 
Também é importante adotar sistemas 
de monitoramento online, que podem 
ser aplicados nos quatro pilares do con-
sumo e sua automatização garantindo 
que a política de uso seja cumprida da 
maneira mais eficiente possível.

Já o desempenho está estritamente 
ligado à manutenção e controle, e a 
forma mais eficiente conhecida hoje é 
por meio de sistema de telemetria que 
mede o desempenho do equipamento 
em tempo real, garantindo assim uma 
excelente cultura de uso e melhor de-
sempenho, emitindo sinais todas às 
vezes que for necessária alguma inter-
venção.
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Dupla Cedraz emplaca ‘super-concunhado’ 
na ANP

Câmara aprova PL que regula pagamento de 
peritos em causas contra INSS

Secretário volta a cobrar 
Educação ambiental na grade 
programação municipal

Pesquisa: 82% querem reduzir maioridade penal no 
Brasil

Ciência desmascara mulher...

Ebaaa eu agora gosto demais da 
nossa justiça... E como sempre diz 
o poeta dos Morrinhos... O velho e 
bom Piazza... Malandro demais vira 
bicho e chapéu de otário é marre-
ta... E é mesmo... Um dia desses um 
hominho estava casado um tempão 
com uma menina e tinha dois fi-
lhos... E um dia ele descobriu que os 
dois filhos não eram dele não... E sim 
de pais desconhecidos (para ele, né 
malinha?) e aí ficou por demais mui-
to bravo... E entrou com uma ação 
na justiça pedindo uma indenização 
de 200 mil merrequinha contra a 
mulher que teve os dois filhos fora 
do casamento e casada com ele... A 
justiça deu ganho de causa para ele... 
Tomou, safadinha!

Picón cortou o pênis de Rosales

Meninos mas que babado mais 
doido... Um hominho que atende 
pelo nominho de Gerardo Rosales 
chegou em sua house muito doidão 
e doidinho para passar a minhoca 
na velhinha que era sua esposa que 
atende pelo nominho de Francisca 
Picón... E ela veio com aquele pa-
pinho de cerca Lourenço dizendo 
que estava com dor no coquinho... 
Rosales insistiu... Ela mais que de-
pressa pegou uma faca de cozinha e 
záz... Que dor... E cortou o parque de 
diversão do menino... Que correu e 
pegou a bobaginha e foi para o hos-
pital e ainda conseguiram juntar as 
duas partes... O tempo dirá se fun-
ciona... Se a moda pega? 

Agora anunciam o ‘bolsa assalto’

Pois então minha gente não dá 
para negar que essa gente da Nação 
PTlândia cagou a nossa gente e fez de 
nossa Gloriosa Terrinha do Bananal 
uma terrinha de gente preguiçosa que 
não gosta de trabalhar e ainda ganha 
para isso em nome de um programa 
social... Na ex-cidade Maravilhosa ia 
se criar um seguro assalto que em 
vez da polícia catar o bandido... Paga 
se o turista os bens que o bandido le-
vou... Ou seja, instituiu o assalto como 
uma coisa normal... Aí em São Paulo 
eles copiaram o projeto e vão criar a 
bolsa assalto que é parecida e conce-
dida aos turistas estrangeiros... Como 
indenização antecipada... Aí neguinha 
pode largar de mão... Nosso país nun-
ca foi sério.

Bichinho que toca e fala salva 
vida

Pois muito que bem... Eu coloco 
um título para chamar sua atenção... 
E agora eu vou te explicar tudinho o 
que aconteceu... Um hominho esta-
va trabalhando e eis que de repente 
apareceram uns safados amigos do 
alheio com paus de fogo para garfar 
a merrequinha do estabelecimen-
to... Ele estava presente e os safados 
pipocaram azeitona quente nele e 
ele só não partiu para a cidade dos 
pés juntos pelo fato de ter no bolso 
da camisa um celular... Mas que bii-
tinho... Tá vendo... Celular não só 
enche a paciência não... Às vezes ele 
tem utilidade e quer mesmo saber? 
Tem momento que tu até consegue 
fazer uma ligação sabia disso? É... 
Sem sempre... Isso é veró.

Textinho ou historinha cretininha 
xonadinha

Pois muito que bem moçadinha 
do bem... Nesse momento estamos 
deixando de lado todas as notícias 
que não são alegrinhas... E estamos 
partindo firme para o nosso bestei-
rol... Afinal queremos começar o ano 
rindo e oxigenando o nosso glorioso 
Coquinho com uma tremenda dose 
de bom humor... Um dia um homi-
nho estava no bem bom com uma 
mulher e ele se encontrava pelada-
ço... E eis que de repente a mulher 
sapeca bem alto... “Ih, meu marido 
está para chegar”... Pronto... O homi-
nho pulou do segundo andar e caiu 
em cima de umas roseiras cheiinhas 
de espinho... E logo ele parou... 

Pensou e sapecou... “sua doida... o seu 
marido sou eu”... e era mesmo... é isso 
que dá ter a consciência pesada demais 
né mesmo? Ará.

Safados do alheio de fora?
Ah não... Não... E mil vezes não mo-

çadinha do bem... Não dá para aguentar 
essa coisa não... Onde já se viu seu me-
nino... Estão chegando de outras cida-
des... Os safados amigos do alheio que 
vem para nossa Princesinha do Norte 
para garfar o que é nosso? A Polícia está 
dando de cima e catando um por um... 
Mas devia devolver esses mal acabados 
para suas cidades... Pois já temos muitos 
safados do alheio por cá mesmo e não 
precisa mais que venha ninguém de 
fora de jeito maneira nenhuma... Ora... 
Que coisa mais feia... Nós não estamos 
dando conta dos nossos e ainda tem 
que chegar esses safados de fora? Nem 
pensar loucona... Vão caçar suas tur-
mas... Falei?

Esconde celular na buzanfa e ele 
toca

Aiii... Pode parar esse mundão sem 
porteira que eu quero mesmo é descer... 
Não brinco mais... Mas é cada uma que 
mais parece duas... Espia só um hominho 
(ele jura que é homem... Vai saber) de 58 
anos estava no xilindró por ter cometido 
um montão de safadeza... Aí ele ganhou 
um celular durante a visita... E não tendo 
onde o colocar... Abrir as duas partes das 
nádegas (bunda, né, gente... no popular) 
e guardou o celular... Mas ele não conta-
va que no momento em que era levado 
para a cela ele resolvesse tocar e tocou... 
Aí denunciado... Teve que ser levado ao 
médico para operar e retirar o aparelho 
que saiu fedidinho e ele foi punido pela 
esperteza... Eca...

 
Cotoquinho tá fulo da vida

Pois agora podem apostar que a na-
ção PTlândia conseguiu tirar o meu ami-
guinho malinha do sério mesmo... Ele 
está muito bravo e injuriado e pensando 
seriamente em tomar uma providência 
contra eles... É que os meninos da 
nação PTlândia resolveram taxar dura-
mente quem tem uma fortuna acima de 
10 milhões de merrequinha... E isso não 
se faz... Cotoquinho esta mesmo incon-
solável e triste... Mas perá aí... Mas Co-
toquinho não tem esse tantão de mer-
requinha... Como é que pode? Ahã ele 
está me explicando que já tem cerca de 
100 merrequinha no seu cofrinho e que 
falta pouco para atingir 10 milhões... Ah 
assim tá explicado...

 
É o fim do mundo mesmo... 
Venderam uma adolescente?

Eu não consigo entender o que está 
acontecendo com a nossa humanidade? 
O povo está ficando pouco correto do 
coquinho... E parece que o capiroto do 
pé redondo e com bafo de enxofre está 
deitando e rolando... Espia só que coisa 
mais feia... Uma mulher estava cansada 
de ter tantos filhos e resolveu vender a 
sua filha mais velha de apenas 15 anos 
para um hominho... Que no início di-
zia que era para olhar os filhos dele... 
Mas a adolescente muito jeitosinha e 
biitinha... Acabou na cama do hominho 
safado... E agora a polícia pegou todo 
mundo e quer saber essa historinha di-
reitinho... Pode? Claro que não pode... 
Isso é monstruoso e tem que mandar 
para o xilindró.

Montei no Porco

Pois muito que bem moçadinha 
do bem... Eu já escrevi de tudo e estou 
picando a mula... Deitando o cabelo... 
Caindo no capinado e capando o gato... 
Enfim eu vou embora mesmo e come-
çar tudo de novo e não faça nadica de 
nada de errado que não estarei por per-
to para te acudir e, por favor, lembre-se: 
“Eis que Jesus fez tudo de novo com sua 
morte, e nos deu uma nova vida”... Para 
pensar mesmo...

Fuso do dia é – Os defensores dos 
que estão açoitando o povo sem dó e 
nem piedade e ainda falam em cuidar 
do trabalhador... Oh, cruz credo... Xô 
coisa ruim... Fora!

Xonado do dia – A médica e futura 
representante feminina no Congresso 
Nacional a internacional Ariadna Muniz 
que é uma pessoa diferenciada e xona-
da por demais... Sucesso, nobre guerrei-
ra... Fui!

Última

Levantamento exclusivo reali-
zado pelo instituto Orbis para o 
Diário do Poder revela que mais de 
oito (82,4%) em cada dez brasilei-
ros apoiam a redução da maiorida-
de penal. Para 36,9%, a idade penal 
mínima deve ser definida para os 16 
anos, idade em que se tem noção 

do que é certo e errado; 24,3% acre-
ditam que a maioridade penal deve 
ser fixada aos 14 anos, como ocorre 
em muitos países desenvolvidos; 
e outros 21,2% acreditam que não 
deve haver um limite de idade no 
Direito Penal.

Apenas 17,6% acreditam que 

a maioridade penal deve perma-
necer como está, com menores 
protegidos até os 18 anos. Entre 
os brasileiros com mais de 66 
anos, a maioria (34,9%) acredi-
ta que não deve existir limite de 
idade para o processo penal. Já 
a maioria (35,5%) dos brasilei-

ros abaixo dos 18 anos acha que 
a maioridade penal deve existir, 
mas permanecer como é atual-
mente. O instituto de pesquisa 
Orbis realizou 2.154 entrevistas 
por telefone entre os dias 3 e 4 
de março deste ano, em todas as 
regiões do País.

VALDEMAR SOARES

Um dos maiores problemas 
enfrentados por todos os países 
do mundo é o aquecimento glo-
bal que já vem sendo sentido por 
toda população, e no Brasil isso 
não é diferente, tanto que o cli-
ma que antes se divida em quatro 
estações bem definidas, hoje não 
se pode mais fazer uma programa-
ção sobre frio ou estação quente. 

O principal problema é que 
o clima mundial mudou radical-
mente devido os desmatamen-
tos feitos de forma desenfreada 
e irregular, poluição em grande 
escala e outros problemas relacio-
nados à má conservação do meio 
ambiente. Existem muitas ONGs, 
ministério e secretarias estaduais 
e municipais que cuidam do Meio 
Ambiente, mas nada disso parece 
ter forças para coibir a ação do 
homem na degradação do meio 
em que vive e por isso trazendo 
sérios riscos a vida social. 

Segundo o Secretario Mu-
nicipal da Comissão do Meio 
Ambiente, Soter Magno, a única 
maneira de poder reverter esse 
quadro a médio e longo prazo é 
o ensino feito nas escolas para as 
crianças, adolescentes e jovens 
de hoje, para que num futuro 
próximo eles sejam os agentes 
de conservação e de conscienti-
zação para que o meio ambiente 
seja conservado. 

O Secretario disse que já exis-

te um projeto de lei parado na 
Câmara Federal de autoria do ex-
deputado federal, José Fernando 
Aparecido de Oliveira, para que 
seja obrigatória nos ensino fun-
damental e médio na grade de 
ensino das escolas a matéria de 
Educação Ambiental. De acordo 
com Soter, é preciso que Montes 
Claros saia na frente, pois é uma 
cidade polo, onde pode servir de 
exemplo para outras cidades e 

com isso dar uma grande contri-
buição para melhorar a qualidade 
de vida dos moradores: “o que 
realmente precisamos fazer é sair 
do discurso e ir para a prática, 
pois o nosso ambiente vem sendo 
duramente agredido e pouco se 
tem feito pelos poderes públicos, 
já que dependemos basicamente 
das ONGs. A prefeitura poderá de-
terminar isso para os estudantes 
do Ensino Fundamental inicial-

mente e posteriormente adotar 
isso para o ensino Médio; tenho 
certeza de que estaremos dando 
um grande salto para melhorar o 
nosso ambiente, pois teremos em 
nossos jovens e crianças os autên-
ticos defensores da nossa fauna e 
flora, mas para isso é preciso mu-
niciar a todos com conhecimento 
da necessidade de preservação 
dos nossos animais e vegetações”, 
concluiu.
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Se cunhado não é parente, 
“super-concunhado” pode ser. 
É como se explica no governo a 
indicação de Daniel Maia para ser 
diretor da ANP, agência regulado-
ra de petróleo. Ele é concunhado 
do advogado Tiago Cedraz, figura 
notória e alvo de operações da 

Polícia Federal. Servidor do Tri-
bunal de Contas da União (TCU), 
o concunhado também obteve 
cargo relevante no TCU por seu 
“super-quase parentesco”. Ele 
é casado com Virgínia, irmã da 
esposa do Tiago Cedraz, o filho 
mandão. Em 2015, o concunha-

do ganhou do presidente do TCU 
Aroldo Cedraz, pai de Tiago, a 
secretaria responsável pela área 
de Energia da corte. O escolhido 
do ministro Bento Albuquerque 
(Minas e Energia) era outro, mas 
Daniel Maia ganhou na Casa Civil 
a indicação à ANP. A definição do 

super-concunhado para a ANP fez 
um destacado ministro do TCU 
ironizar: “agora Aroldo Cedraz 
destrava a Eletrobrás”. O TCU já 
aprovou outorga a ser pega pelos 
futuros controladores ao governo, 
mas o relator Cedraz ainda terá de 
definir os termos da venda.

A Câmara dos Deputados apro-
vou na terça-feira (15) um projeto 
de lei que disciplina o pagamento 
de peritos da Justiça pelo Executivo 
federal em causas contra o Instituto 
Nacional do Seguro Social (INSS). 
Oriundo do Senado, o texto retor-
na para análise dos senadores. Pela 
proposta, não haverá mais cober-
tura da perícia para quem não for 
considerado hipossuficiente finan-
ceiramente, inclusive em ações pe-
dindo benefícios assistenciais à pes-

soa com deficiência ou benefícios 
previdenciários por incapacidade 
laboral.

Entretanto, quando a pessoa não 
tiver dinheiro para pagar a perícia e 
perder a causa, o pagamento deverá 
apenas ser suspenso, como prevê o 
Código de Processo Civil. Pelo códi-
go, todas as despesas com a perda 
da causa (sucumbência) terão sua 
cobrança suspensa, e o credor terá 
cinco anos para demonstrar que a 
pessoa passou a ter condições de 

pagar as custas. Depois desse prazo, 
as obrigações serão extintas.

Para o deputado Eduardo Bis-
marck (PDT-CE), a medida garante 
a permanência do recebimento de 
honorários de peritos. Os pagamen-
tos estão suspensos desde setem-
bro de 2021.

“Esse projeto inicialmente pre-
via justamente mais um curto pe-
ríodo para receber os honorários, 
mas as alterações que foram feitas 
garantem permanência de recebi-

mento de honorários, ou seja, nós 
estamos votando aqui, nesta Casa, 
um legado, um legado para a Justi-
ça Federal, um legado para os médi-
cos peritos, mas muito mais do que 
esses para quem precisa ter acesso 
à sua aposentadoria ou benefício”, 
afirmou Bismarck.

Para a deputada Erika Kokay 
(PT-DF), no entanto, o substitutivo 
vai dificultar o acesso à Justiça de 
trabalhadores que sofreram aciden-
te de trabalho ou buscam receber 
auxílio-doença ou invalidez. 

“[O texto] tira o direito, ou li-
mita o direito do acesso à Justiça. 
E acesso à Justiça é um preceito e 
um direito constitucional. É assegu-
rar o direito de ter direito”, disse a 
deputada. “O trabalhador sem con-
dições de exercer a sua atividade 
laboral vai ter dificuldade de entrar 
na Justiça se esse direito for negado 
pelo INSS”.

Já o líder do governo, deputado 
Ricardo Barros (PP-PR), afirmou 
que as alterações do substitutivo já 
fazem parte de acordo com o Sena-
do. Ele observou que ainda será ne-
cessário aprovar um projeto de lei 
do Congresso Nacional (PLN) para 
alocar recursos no INSS para pagar 
as perícias deste ano e do ano pas-
sado. (Agência Brasil)
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A iniciativa busca promover a recuperação ou a preservação de atividades de empreendedores 
urbanos e rurais afetados pelo excesso de chuvas em novembro

PIrAPorA

DIVULGAÇÃO 

DIVULGAÇÃO 

SUDENE anuncia socorro para afetados 
pelas chuvas 

IDENE adquire 500 barracas e 50 balanças 
para feiras livres

GIRLENO ALENCAR

Os produtores rurais e empresá-
rios urbanos que tiveram prejuízos 
causados pelas inundações serão 
beneficiados pelo Governo com me-
didas anunciadas, como  direito à 
linha de crédito emergencial do Fun-
do Constitucional de Financiamento 
do Nordeste (FNE) as operações 
realizadas até o dia 30 de junho des-
te ano. A iniciativa busca promover 
a recuperação ou a preservação de 
atividades de empreendedores ur-
banos e rurais afetados pelo excesso 
de chuvas entre 1º de novembro de 
2021 a 28 de fevereiro de 2022, em 
municípios que tenham decretado 
situação de emergência ou estado 
de calamidade pública reconhecidos 
pelo Governo Federal. Terão direito 
à linha de crédito emergencial do 
Fundo Constitucional de Financia-
mento do Nordeste (FNE) as opera-
ções realizadas até o dia 30 de junho 
deste ano.

As operações de crédito para 
empreendedores urbanos serão 
destinadas a investimento ou ca-
pital de giro isolado ou associado 
a investimento, com limites máxi-

mos, por beneficiário, de R$ 100 
mil para capital de giro e de R$ 
200 mil para investimento. A taxa 
de juros varia entre 3,5% ao ano 
para micro e pequena empresa e 
5% ao ano para os demais portes de 
empresas. O prazo de reembolso é 
estabelecido com base no crono-
grama físico-financeiro da proposta 
e na capacidade de pagamento do 
tomador, respeitados os limites de 
oito anos, incluída carência de até 
um ano, em operações destinadas a 
investimento com capital de giro e 
de cinco anos, incluída carência de 
um ano, em operações destinadas a 
capital de giro ou a custeio isolado.

A resolução do CMN prevê, 
ainda, linha emergencial de cré-
dito com recursos do FNE para os 
microempreendedores urbanos, 
beneficiários do Programa Nacional 
de Microcrédito Produtivo Orien-
tado (PNMPO), que terão a um li-
mite máximo, por beneficiário, de 
R$ 21 mil. A taxa efetiva de juros 
é de 3,5% ao ano e o prazo de re-
embolso é estabelecido com base 
no cronograma físico-financeiro da 
proposta (dois anos, incluída carên-
cia de até seis meses, em operações 

destinadas a investimento, com ou 
sem capital de giro associado; e um 
ano, incluída carência de até três 
meses, em operações destinadas a 
capital de giro isolado ou associado 
a investimento).

Foi criada, ainda, uma linha de 
crédito específica para produtores 
rurais, destinada a agricultores fa-
miliares enquadrados no Programa 
Nacional de Fortalecimento da Agri-
cultura Familiar (Pronaf ) e demais 
produtores rurais, com o objetivo 
de promover a recuperação ou a 
preservação das atividades agrope-
cuárias. Os agricultores familiares 
enquadrados no Grupo “B” do 
Pronaf terão acesso à crédito para 
investimento, sendo obrigatória a 
utilização da metodologia do Pro-
grama Nacional de Microcrédito 
Produtivo Orientado (PNMPO). 
Os demais agricultores familiares 
e produtores rurais serão atendi-
dos por crédito para investimento, 
inclusive com custeio associado, e 
crédito para custeio, vedada a aqui-
sição isolada de animais.

O limite de crédito é de até R$ 6 
mil para agricultores familiares en-
quadrados no Grupo “B” do Pronaf, 

O Instituto de Desenvolvi-
mento do Norte e Nordeste de 
Minas (Idene) realizou ontem de 
manhã o pregão eletrônico para 
a compra de 500  Barracas e 50 
Balanças, custeadas por recurso 
próprio de indicações de emen-
das parlamentares Estaduais e Fe-
derais e tem por finalidade aten-
der as demandas dos municípios 
para as Feiras Livres. Nos muni-

cípios de baixo Índice de Desen-
volvimento Humano e demanda 
as ações governamentais para 
ampliação da infraestrutura e do 
desenvolvimento se fazem neces-
sário. As Barracas e Balanças tem 
por fim fomentar a comercializa-
ção das potencialidades regionais 
e da agricultura familiar por meio 
das feiras livres, gerando desen-
volvimento econômico em regi-

ões de alta vulnerabilidade social. 
O quantitativo definido é baseado 
nas aquisições do exercício ante-
rior e na previsão de indicações 
de Emendas Parlamentares para o 
exercício atual.

O Idene promoveu através de 
licitação na modalidade pregão 
eletrônico do tipo menor preço, 
no modo de disputa aberto, em 
sessão pública, por meio do site 

www.compras.mg.gov.br. A lici-
tação marcou o registro de pre-
ços para eventual aquisição de 
Barracas de feira livre e Balanças 
eletrônicas 15 kg, conforme es-
pecificações, exigências e quan-
tidades estabelecidas no Termo 
de Referência. O pregão foi rea-
lizado por Pregoeira e Equipe de 
Apoio designadas na Portaria nº 
18/2021.  

Em Salinas as inundações trouxeram danos urbanos e rurais

Centro PoP acolhe moradores de rua com mais 
qualidade nos serviços

O Centro de Referência Especiali-
zado para População em Situação de 
Rua (Centro POP) de Pirapora, está em 
fase final da implementação de toda a 
sua nova estrutura. O equipamento da 
Secretaria da Família e Políticas Sociais 
(SEFAM) passou a contar com um novo 
espaço, ainda mais adequado para a 
realização das suas atividades em fun-
ção do convívio grupal, social e para o 
desenvolvimento de relações de solida-
riedade, afetividade e respeito. Agora, 
localizado na Rua Rio Grande do Norte, 
nº 69, no bairro Nossa Senhora Apare-
cida, o Centro Pop tem como usuários 
crianças, adolescentes, jovens, adultos, 

idosos e famílias que utilizam espaços 
públicos como forma de moradia e/ou 
sobrevivência. Dentre os objetivos des-
te equipamento está a construção do 
processo de saída das ruas e possibilitar 
condições de acesso à rede de serviços 
e a benefícios assistenciais, além de pro-
mover ações para a reinserção familiar e 
comunitária.

Atualmente, o Centro Pop de Pirapo-
ra oferta atendimentos sócio assisten-
ciais, acesso à documentação pessoal, 
com a emissão de certidão de nascimen-
to e de registro geral (RG), assim como 
os benefícios eventuais (conforme o 
parecer técnico do SUAS), como auxílio 

passagem, aluguel social, auxílio alimen-
to, alimentação, auxílio funeral e a estru-
tura para alimentação, banho e guarda 
pertences.

Através do gerenciamento da SE-
FAM, os usuários atendidos também 
são encaminhados para o Cadastro Úni-
co de Programas Sociais e têm acesso 
aos serviços de Saúde, Educação e de 
Convivência e Fortalecimento de Vín-
culos, com atividades terapêuticas e de 
desenvolvimento pessoal. Com a par-
ceria firmada com o SINE de Pirapora 
e demais entidades, a SEFAM também 
busca a inserção destas pessoas no mer-
cado de trabalho.

R$ 20 mil para demais agricultores 
familiares e R$ 300 mil para demais 
produtores rurais, sendo até R$ 100 
mil para custeio e até R$ 200 mil 
para investimento. A taxa efetiva de 
juros é de 0,5% ao ano para agri-
cultores familiares enquadrados no 
Grupo “B” do Pronaf; 3,5% ao ano 
para demais agricultores familiares, 
mini e pequenos produtores rurais; 

e 5% ao ano para demais produto-
res rurais. O prazo para contratação 
também vai até 30 de junho de 2022.

De acordo com a Resolução 
do CMN, fica autorizada a renego-
ciação das operações de crédito 
rural de custeio e das parcelas de 
investimento rural, em situação 
de adimplência em 30 de novem-
bro de 2021, vencidas e vincendas 

no período de 1º de dezembro de 
2021 a 30 de dezembro de 2022, 
contratadas com recursos do FNE. 
Terão direito à renegociação em-
preendimentos financiados que 
tiveram perdas em decorrência de 
inundação, enxurrada, alagamento 
ou tempestade local (chuvas inten-
sas no período de 1º de novembro 
de 2021 a 28 de fevereiro de 2022).

A aquisição tem por fim fomentar a comercialização das 
potencialidades regionais e da agricultura familiar gerando 
desenvolvimento econômico em regiões de alta vulnerabilidade social

DIVULGAÇÃO 

A licitação marcou o registro de preços para eventual aquisição 
de Barracas de feira livre e Balanças eletrônicas 15 kg, conforme 

especificações

Buritizeiro comemora 59 anos de emancipação política 
e administrativa   

O município de Buritizeiro come-
morou os 59 anos de emancipação, 
quando o prefeito Pedro Braga, este-
ve no Distrito de Paredão de Minas 
para realizar a entrega da primeira 
ambulância zero km para a Unida-
de Básica de Saúde (UBS). O veícu-
lo que foi adquirido com recursos 
próprios, trará segurança e conforto 
para os pacientes, proporcionando 
maior qualidade no atendimento 
de urgências e emergências na lo-
calidade. Na terça-feira (01/03) pela 
manhã, houve a Cerimônia de Has-
teamento das bandeiras do Brasil, 
Minas Gerais e Buritizeiro, na porta 

da Prefeitura Municipal, que contou 
a presença do prefeito Pedro Braga, 
do vice-prefeito, Marcelo Osório, 
do vice-presidente da Câmara de 
Vereadores, Leanderson Sarrá, da 
vereadora, Renata Araújo, do diretor 
da Guarda Civil Municipal, Isaac de 
Assis e de representantes da Polícia 
Militar.

Orações e muitos louvores foram 
dirigidos à cidade no culto de Ação 
de Graças, que aconteceu na noi-
te de quarta-feira (02/03) na Igreja 
Metodista. Um momento marcante 
de reflexão e intercessão voltadas 
ao município. “Como prefeito, que-

ro pedir a Deus, sabedoria e acima 
de tudo saúde, para que possamos 
juntos enfrentar os desafios e que 
Deus sempre nos guie nessa jorna-
da em busca do bem para a popu-
lação”. Discursou o prefeito, que es-
teve acompanhado do vice-prefeito 
Marcelo Osório. Dentro das ações 
religiosas, os gestores também par-
ticiparam de uma Missa em ação de 
graças, na Igreja Matriz de Imaculada 
Conceição na noite de quinta-feira, 
03/03, onde agradeceram pela cele-
bração e homenagearam a cidade, 
novamente.

Ainda dentro das comemora-

ções, mais uma ambulância zero 
km foi entregue, no sábado, dia 
05/03, para o Distrito de Cachoeira 
do Manteiga. O veículo, adquirido 
com recursos próprios, será usado 
para o atendimento de urgência e 
emergência e vai reforçar a estru-
tura da saúde local, melhorando o 
atendimento, proporcionando mais 
conforto, segurança e qualidade de 
vida. Na sequência da programação, 
no último domingo, 06/03, foi rea-
lizado o 2º Trilhão – Motos e Bikes. 
O evento foi promovido pelo Ro-
tary Club Buritizeiro, com o apoio 
da Prefeitura. A concentração acon-

teceu no Clube AABB de Buritizei-
ro, seguido de um delicioso café da 
manhã, para mais de 600 pessoas, 
entre inscritos, convidados, visitan-
tes, staffs e organizadores. Participa-
ram do percurso, 245 ciclistas e 115 
motociclistas de 36 cidades de todo 
Brasil. O final do evento contou 
com premiações e um almoço para 
todos os trilheiros.

“Estamos trabalhando muito, 
para que nas comemorações do pró-
ximo aniversário, possamos entregar 
vários outros benefícios. E vocês po-
dem ter certeza, muitas coisas estão 
por vir. Nos próximos dias, faremos 

a entrega da nova Escola da Comuni-
dade de Xupé. Vamos começar com 
o processo de bloqueteamento das 
vias e celebrar a finalização da re-
forma do Hospital Municipal, que é 
uma das obras inacabadas da gestão 
anterior, e fiz questão de terminar 
para entregar à população. E é isso, 
vamos rumo ao novo destino, com 
grandes ações, mais desenvolvimen-
to e oportunidade para todos”, fina-
lizou o prefeito, Pedro Braga. No  do-
mingo dia 13 de março,  a Prefeitura 
de Buritizeiro realizou a  “Exposição 
de Veículos Novos” na Praça da Feira 
Municipal.
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odontologia assegura atendimento 
à população

Montes Claros recebe hoje 2.170 doses de 
vacinas pediátricas

Vacinação contra a gripe começa dia 4 de abril

O Departamento de Odonto-
logia da Universidade Estadual de 
Montes Claros passará a atender 
a comunidade em geral para que 
tenha acesso aos serviços das clí-
nicas odontológicas, com acesso 
gratuito aos diferentes tipos de 
tratamentos e aos métodos de pre-
venção na saúde bucal. O suporte 
será com os acadêmicos já ambien-
tados ao atendimento clínico, sob 
orientação de professores e pes-
quisadores das mais diversas áreas. 
Este é o objetivo do chamamento 
público que o Departamento de 
Odontologia da Universidade Es-
tadual de Montes Claros faz à co-
munidade em geral para que tenha 
acesso aos serviços das clínicas 
odontológicas.

Os atendimentos serão com 
agendamento por telefone, de se-
gunda a sexta-feira, dirigidos à co-
munidade de Montes Claros, que 
necessita de tratamento odontoló-

A Secretaria de Estado de Saúde 
(SES-MG) está distribuindo mais 
uma remessa de vacinas da Pfizer 
pediátrica contra a covid-19 e hoje 
faz a entrega de 2.170 doses para 
Montes Claros. Minas Gerais rece-
beu um lote com 114.160 unidades, 
destinadas à aplicação de segunda 
dose (D2) para a população de 5 a 
11 anos de idade. A remessa integra 
o 94º lote de vacinas enviadas pelo 
Ministério da Saúde.  

Além dos imunizantes para a po-
pulação infantil, também estão em 
distribuição outras 308.880 vacinas 
da Pfizer para aplicação de segun-
da dose (D2) para pessoas com 12 
anos ou mais de idade, referentes ao 
93º lote recebido pelo Estado. Para 
melhor preservação, os imunobio-
lógicos para adultos permanecerão 
armazenados na Central Estadual da 
Rede de Frio e as Unidades Regio-
nais de Saúde irão realizar a retirada 
do quantitativo de doses necessário 

para os municípios de jurisdição.  
Até o momento, Minas Gerais já va-
cinou quase 1,1 milhão de crianças 
contra a covid-19. Ao todo, já foram 
administradas mais de 41,2 milhões 
de doses de imunizantes na popu-
lação com mais de 5 anos de idade.  
Esta é a maior operação de vacina-
ção da história de Minas Gerais.

Na terça-feira, dia 8, a Superinten-
dência Regional de Saúde de Montes 
Claros concluiu o repasse de mais 
56 mil, 258 doses de vacinas contra 
a Covid-19 para 54 municípios que 
integram a sua área de atuação. Ao 
todo são 31 mil 166 doses de vacinas 
Coronavac destinadas à aplicação em 
crianças na faixa etária entre 6 e 11 
anos. Outras 25 mil, 092 doses de 
vacinas da Pfizer/BioNtech serão uti-
lizadas pelas secretarias municipais 
de saúde para a aplicação da dose 
de reforço (terceira) em adultos que 
aguardam o término do prazo para o 
complemento do esquema vacinal.

Os municípios que receberam a 
maior quantidade de vacinas foram: 
Montes Claros (22 mil 093 doses); 
Janaúba (4 mil 068); Porteirinha (3 
mil 228); Jaíba (2 mil 181); Taiobei-
ras (1 mil 975); Coração de Jesus (1 
mil 722); Rio Pardo de Minas (1 mil 
596); Bocaiúva (1 mil 468); Monte 
Azul (1 mil 349); Capitão Enéas (1 
mil 289) e São João do Paraíso (1 mil 
139 doses). 

Nesta quinta-feira, o painel vaci-
nômetro contabilizou que 1 milhão 
174 mil 534 pessoas já tomaram as 
duas doses de vacinas contra a Co-
vid-19 no Norte de Minas (Pfizer, 
Coronavac, Astrazeneca) ou a dose 
única da Janssen. Isso representa 
79,77% da população. A aplicação 
da primeira dose de imunizantes já 
contemplou até o momento 1 mi-
lhão 288 mil 459 pessoas (79,77%). 
Por outro lado, 412 mil 410 pessoas 
(31,61%) já tomaram a dose de re-
forço.

Começa no dia 4 de abril, a 24ª 
Campanha Nacional de Vacinação 
contra a Gripe Influenza. Para todo 
o país, o Ministério da Saúde irá 
distribuir 80 milhões de doses de 
vacinas produzidas pelo Instituto 
Butantan, em São Paulo. Todos os 
anos a formulação da vacina é atu-
alizada para que a dose seja efetiva 
na proteção contra as novas cepas 
do vírus, que estejam circulando no 
país. Neste ano, a vacina será eficaz 
contra as cepas H1N1, H3N2 e tipo 
B. Em todo o país a estimativa do 
Ministério da Saúde é de que de-
vem ser vacinadas 76,5 milhões de 
pessoas. A meta é que a cobertura 
vacinal chegue a, pelo menos, 90% 
de cada um dos grupos prioritários. 

Segundo o Ministério da Saúde, 
no ano passado a cobertura vacinal 
de 90% da população não foi alcan-
çada em nenhum dos grupos prio-
ritários, porém alguns estados al-
cançaram ou ultrapassaram a meta 
para alguns públicos. Foi o caso, 
por exemplo, de Minas Gerais onde 

gico nas seguintes áreas: cirurgias, 
dentística, endodontia, estomato-

logia, gestantes e idosos, odonto-
pediatra, periodontia e próteses. 

Serão utilizadas as estruturas das 
clínicas instaladas no campus-sede 

e na Policlínica Doutor Hermes de 
Paula, no centro da cidade. 

A professora Carolina de Castro 
Oliveira, chefe do Departamento 
de Odontologia, explica que esta 
já é uma prática do curso, na for-
mação dos futuros profissionais: 
colocar o conhecimento e as práti-
cas curriculares a serviço da comu-
nidade. Sobre os detalhes de como 
a pessoa poderá ter acesso ao 
serviço, ela explica que o pacien-
te manifestará a necessidade de 
tratamento via telefone, em men-
sagem pelo aplicativo WhatsApp, 
para o número (38) 3229-8295, em 
contato com a central para efetuar 
cadastro e, em seguida, o agenda-
mento prévio. “A partir daí, vamos 
estabelecer uma ordem para os 
atendimentos e a marcação das 
consultas e tratamentos”, comple-
ta a professora. 

Sobre o limite de vagas para um 
tratamento específico, por exem-

plo, ela adianta que será obede-
cida a disponibilidade das vagas 
para cada área odontológica. “É 
importante esclarecer e compre-
ender que, como a marcação para 
as especialidades é por disponibili-
dade de vagas em cada disciplina, 
não será possível que o paciente 
escolha o horário e dia para aten-
dimento”. Ainda de acordo com a 
chefe de Departamento, não será 
preciso que o paciente vá às clíni-
cas sem antes ter o retorno sobre a 
marcação da consulta.

O atendimento comunitário 
será permitido para crianças a par-
tir dos cinco anos, adolescentes, 
adultos e idosos. Os tratamentos 
serão realizados pelos acadêmicos 
do 4º ao 9º períodos do curso de 
Odontologia da Unimontes, todos 
assistidos e auxiliados por profes-
sores especializados e responsá-
veis por suas respectivas discipli-
nas.

90,1% das gestantes foram imuniza-
das contra a gripe.

Para este ano, entre os grupos 
prioritários de vacinação, o Minis-

tério da Saúde, manteve a inclusão 
das crianças com idade entre seis 
meses a menores de cinco anos (4 
anos, 11 meses e 29 dias).

Dia 30 de abril será o dia “D” 
de mobilização nacional para a va-
cinação contra a gripe. A Campa-
nha será encerrada dia 3 de junho, 

tendo como objetivo prevenir o 
surgimento de complicações de 
saúde decorrentes da gripe. A coor-
denadora de vigilância em saúde da 
Superintendência Regional de Saú-
de de Montes Claros, Agna Soares 
da Silva Menezes explica que com 
a vacinação a estratégia é reduzir 
os sintomas e as formas mais graves 
da doença, que também podem ser 
confundidas com os da Covid-19.

Entre 4 de abril e 2 de maio será 
realizada a primeira etapa da Cam-
panha, tendo como públicos alvos, 
idosos com 60 anos ou mais e traba-
lhadores da saúde. A segunda etapa 
de vacinação acontecerá entre os 
dias 3 de maio e 3 de junho. Nes-
ta fase os grupos prioritários serão 
compostos por crianças de 6 me-
ses a menores de 5 anos de idade; 
gestantes e puérperas; indígenas; 
professores; pessoas que possuem 
comorbidades; deficientes físicos 
permanentes; profissionais das for-
ças de segurança, salvamento e das 
Forças Armadas; caminhoneiros e 

trabalhadores de transporte coleti-
vo rodoviário de passageiros urba-
no e de longo curso; trabalhadores 
portuários; funcionários do sistema 
prisional; adolescentes e jovens de 
12 a 21 anos de idade sob medidas 
socioeducativas e a população pri-
vada de liberdade.

No caso das crianças de seis 
meses a menores de 5 anos que já 
receberam ao menos uma dose da 
vacina Influenza ao longo da vida 
em anos anteriores, deve se consi-
derar o esquema vacinal com ape-
nas uma dose em 2022. Já para as 
crianças que serão vacinadas pela 
primeira vez, a orientação é agen-
dar a segunda dose da vacina con-
tra gripe para 30 dias após a pri-
meira dose. O Ministério da Saúde 
também reforça a importância da 
vacinação contra o sarampo. Para 
evitar surtos da doença, a campa-
nha de vacinação em 2022 será 
focada em crianças de seis meses a 
menores de 5 anos de idade e tra-
balhadores da saúde.

Os atendimentos serão com agendamento por telefone, de segunda a sexta-feira, dirigidos à comunidade 
de Montes Claros

Sobre o limite de vagas para um tratamento específico será obedecida a disponibilidade das vagas para 
cada área odontológica

Além dos imunizantes para a população infantil, também estão em distribuição outras 308.880 vacinas 
da Pfizer para aplicação de segunda dose

Minas Gerais recebeu um lote com 114.160 unidades, destinadas à aplicação da segunda dose (D2) para 
a população de 5 a 11 anos de idade

Em todo o país a estimativa do Ministério da Saúde é de que devem ser vacinadas 76,5 milhões de pessoas

A meta é que a cobertura vacinal chegue a, pelo menos, 90% de cada um dos grupos prioritários

FOCO AGROPECUÁRIA LTDA
CNPJ 10.595.923/0001-97

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA REUNIÃO ANUAL DE QUOTISTAS
Ficam convocados os quotistas da Foco Agropecuária Ltda, conforme art. 1.072, do Código Civil 
de 2002, Lei Federal n.º 10.406 de 10.01.2002, para se reunirem em sua sede, localizada na cidade de 
Nova Porteirinha/MG, Colônia I, Lote 1331-A, Perímetro de Irrigação do Gorutuba, S/N, Zona Rural, 
CEP 39.525-000. A Reunião de Quotistas será realizada às 14:00 horas do dia 28 de abril de 2022, em 
primeira convocação, e às 14:15 horas em segunda convocação, com a seguinte ordem do dia: I-Apreciar as 
contas da Diretoria; II-Examinar, discutir e votar as Demonstrações Financeiras e os Balanços relativos aos 
exercícios sociais encerrados em 31/12/21; III-Deliberar sobre a destinação do Lucro Líquido do Exercício 
e distribuição de lucros, IV-Deliberar sobre orçamento previsto para 2022; V-Alterar o Contrato Social 
para redefinir número mínimo de Diretores e realizar eleição da Diretoria; VI-Deliberar sobre incorporação 
da Foco Agropecuária Ltda pela Meta Florestas S.A.; VII-Deliberar sobre captação de recursos via 
crowdfunding no Brasil; VIII-Deliberar sobre aumento de capital social; IX-Outros assuntos de interesse 
da sociedade. Acham-se à disposição dos quotistas na sede da empresa todos os documentos pertinentes à 
ordem do dia. Nova Porteirinha, 14 de março de 2022. Raphael Valle Cruz - Diretor.

META AGROPECUÁRIA S/A
CNPJ 10.646.452/0001-07

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E 
EXTRAORDINÁRIA.

Ficam convocados os acionistas da Meta Agropecuária S.A., na forma dos arts. 123/124, da Lei Federal 
6.404/76, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária em sua sede, localizada à 
Colônia II, S/N, Lote Agrícola 30, no Perímetro Irrigado do Gorutuba, na cidade de Nova Porteirinha/
MG, CEP 39.525-000. A Assembleia será realizada às 09:00 horas do dia 29 de abril de 2022, em primeira 
convocação, e às 09:15 horas em segunda convocação, com a seguinte ordem do dia: I-Apreciar as contas 
da Diretoria; II-Examinar, discutir e votar as Demonstrações Financeiras e o Balanço relativos ao exercício 
social encerrado em 31/12/21; III-Deliberar sobre a destinação do Lucro Líquido do Exercício e distribuição 
de Dividendos; IV-Deliberar sobre orçamento previsto para 2022; V-Alterar o Estatuto Social para redefinir 
número mínimo de Diretores e realizar eleição da Diretoria; VI-Eleição do Conselho de Administração; 
VII-Deliberar sobre aumento de capital social; VIII-Outros assuntos de interesse da sociedade. Acham-se 
à disposição dos acionistas na sede da empresa todos os documentos pertinentes à ordem do dia. Nova 
Porteirinha, 14 de março de 2022. Raphael Valle Cruz - Diretor.

META FLORESTAS S/A
CNPJ 14.793.445/0001-80

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA
Ficam convocados os acionistas da Meta Florestas S.A., na forma dos arts. 123/124, da Lei Federal 
6.404/76, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária em sua sede, localizada à 
Rodovia MG 135, Km 458, Faz. Nossa Senhora da Saúde, Engenheiro Navarro/MG, CEP 39.363-000. 
A Assembleia será realizada às 15:00 horas do dia 29 de abril de 2022, em primeira convocação, e às 
15:15 horas em segunda convocação, com a seguinte ordem do dia: I-Apreciar as contas da Diretoria; 
II-Examinar, discutir e votar as Demonstrações Financeiras e o Balanço relativos ao exercício social 
encerrado em 31/12/21; III-Deliberar sobre a destinação do Lucro Líquido do Exercício e distribuição de 
Dividendos; IV-Deliberar sobre orçamento previsto para 2022; V-Alterar o Estatuto Social para redefinir 
número mínimo de Diretores e realizar eleição da Diretoria; VI-Eleição do Conselho de Administração; 
VII-Deliberar sobre incorporação da Foco Agropecuária Ltda pela Meta Florestas S.A.; VIII-Deliberar 
sobre captação de recursos via crowdfunding no Brasil; IX-Deliberar sobre aumento de capital social; 
X-Outros assuntos de interesse da sociedade. Acham-se à disposição dos acionistas na sede da empresa 
todos os documentos pertinentes à ordem do dia. Engenheiro Navarro, 14 de março de 2022. Raphael 
Valle Cruz - Diretor.
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Emater e Montes Claros firmam parceria 
para estradas rurais

Montes Claros oferece condições para praticantes 
do “pedal”

O ciclismo é um dos esportes 
mais praticados pelos montes-cla-
renses e basta atentar para a quanti-
dade de bicicletas que circulam pela 
cidade, principalmente no início 
das manhãs e nos fins de semana. 
É possível adquirir um equipamen-
to de acordo com as possibilidades 
financeiras de cada um, mas, o mais 
importante é a possibilidade de in-
corporar a atividade física à rotina 
diária. 

Segundo o Strava (aplicativo gra-
tuito muito utilizado por ciclistas 
e corredores), Montes Claros está 
entre as cidades com mais adeptos 
do ciclismo em Minas Gerais.  Um 
desses praticantes do “pedal”, como 
é popularmente chamado o esporte, 
é o servidor público Leonardo Soa-

res de Oliveira, 52 anos. Morador do 
bairro Ibituruna, sempre gostou de 
andar de bicicleta, mas foi em 2014 
que começou a praticar o mountain 
bike, que é uma modalidade do ci-
clismo praticada em estradas sem 
pavimentação; hoje, pedala cerca de 
130 km por semana, divididos em 
quatro dias.

Como os treinos de ciclismo en-
volvem grandes distâncias, os per-
cursos de Leonardo, normalmente, 
têm uma parte na área urbana da 
cidade e outra em uma estrada sem 
pavimentação, de alguma localidade 
da zona rural de Montes Claros, e 
mesmo de algum município limí-
trofe. “Já fui à Bocaiuva passando 
por estradas de terra. Passamos pelo 
Camilo Prates, pelo distrito de Alto 

Belo, chegamos em Bocaiuva e vol-
tamos pelo asfalto, totalizando 120 
km”, lembra uma de suas aventuras.

Questionado sobre o que seus 
familiares pensam a respeito de sua 
prática esportiva, Leonardo diz que 
o apoiam: “alguns até começaram a 
pedalar também!”, conta, animado. 
“Em fevereiro, comecei a treinar 
para participar de provas”, explica 
o funcionário público, que se ins-
creveu em duas competições bas-
tante conhecidas na região (“Rei dos 
Montes”, que acontece no mês de 
maio, em Montes Claros, e “Sertão 
Diamante”, disputada em julho, em 
Diamantina) e, agora, faz uma perio-
dização de treinamento específica 
para atingir esses dois objetivos. Boa 
sorte, Leonardo!

A Prefeitura de Montes Claros e 
a Emater assinaram convênio para 
acompanhamento e fiscalização da 
execução do contrato de prestação 
de serviços ambientais, além da 
recuperação de estradas vicinais e 
construção de bacias de captação 
barraginhas, conforme ato publica-
do no Diário Oficial. O Convênio 
tem por objetivo a mútua coopera-
ção técnica e o acompanhamento 
de intervenções de acordo com a 
metodologia de adequação am-
biental, especialmente a sub-bacia 
hidrográfica denominada “Buriti 

Seco”, de Montes Claros. Também 
escrita no objeto do presente ter-
mo de convênio devem proceder, 
em colaboração, assim como a 
compatibilização com a Legislação 
vigente, metodologias e especifi-
cações técnicas de adequação dis-
postas no processo administrativo 
estadual.

Não haverá repasse de recur-
sos financeiros entre os partíci-
pes, nem este Instrumento irá 
envolver qualquer pagamento en-
tre as partes, seja a que título for, 
em razão das atividades desen-

volvidas e em decorrência deste 
instrumento.  Fica assegurado ao 
Município o controle e a fiscaliza-
ção do desenvolvimento do obje-
to deste instrumento por inter-
médio dos servidores designados 
para seu acompanhamento e fis-
calização. Será permitido o livre 
acesso de servidores devidamente 
credenciados, a qualquer tempo e 
lugar, a todos os atos e fatos rela-
cionados direta ou indiretamente 
com o objeto pactuado, quando 
em missão de fiscalização ou au-
ditoria.  

Convênio tem por objetivo mútua cooperação 
técnica e o acompanhamento de intervenções de 
acordo com a metodologia de adequação ambiental

Segundo o Strava, Montes Claros está entre as cidades com mais adeptos do ciclismo em Minas Gerais 

Em Montes Claros o esporte é popularmente chamado de “pedal”
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rua Dom João VI, no Independência, 
irá receber pavimentação

Aluno de Montes Claros ganha medalha de ouro 
na etapa nacional da olimpíada do Conhecimento

Vereador denuncia DNIT por omissão em ponte, 
devido a índice de acidente

Há exatos 200 anos, em 1822, o 
Brasil declarou INDEPENDÊNCIA 
de Portugal, na época, o governa-
dor era DOM JOÃO VI. Já na noite 
dessa segunda-feira, 14, foi a vez 
da rua DOM JOÃO VI, no bairro 
INDEPENDÊNCIA, se declarar livre 
da poeira e da lama, com o prefei-
to Humberto Souto autorizando o 
início de sua pavimentação. 

Na presença de secretários mu-
nicipais, vereadores e moradores, 
foi assinada a ordem de serviço 
determinando a realização dos 
trabalhos. Representando os resi-
dentes da Dom João VI, José Re-
nato Souza destacou que, apesar 
de ter se mudado para a rua ape-
nas em 2016, compartilha da ale-
gria dos moradores mais antigos 

pela chegada do asfalto. Ele elo-
giou a Prefeitura pelas mudanças 
que estão vindo: “tenho certeza 
que, se não tivesse uma boa ad-
ministração, nosso Município não 
estaria recebendo essas reformas, 
essas melhorias que estão aconte-
cendo”.

Guilherme Guimarães, vice-pre-
feito e secretário de Serviços Urba-
nos, destacou que “essa rua Dom 
João VI talvez seja o melhor exem-
plo de como Montes Claros estava: 
é uma rua completamente abando-
nada, e há muitos anos vinha ape-
nas recebendo patrolamento. O 
prefeito Humberto Souto nos diz 
‘nós temos primeiro que cuidar de 
quem mais precisa’, e isso ele tem 
feito. Temos que lembrar como foi 

o desenvolvimento do Indepen-
dência nos últimos 5 anos. Pra che-
gar hoje nessa rua, nós gastamos 
exatamente 15 minutos, da Prefei-
tura até aqui. Antes da avenida do 
Córrego das Melancias e da aveni-
da Independência, eram quase 30, 
40 minutos. Depois dos investi-
mentos da Prefeitura, o bairro res-
pira novos ares, com nova ilumina-
ção e muitas ruas pavimentadas”. 
Durante seu pronunciamento, 
que foi realizado de forma remota 
(teleconferência), o prefeito Hum-
berto Souto lembrou: “fizemos, no 
mandato passado, a pavimentação 
de mil ruas, e levamos para os 
bairros asfalto, benfeitorias, esco-
las, postos de saúde, academias, e 
assim por diante”.

O aluno, Marcus Alexandre de Oli-
veira, do curso de Aprendizagem Indus-
trial em Instalação Elétrica Industrial, do 
Centro de Formação Profissional Luiz 
de Paula Ferreira, do SENAI Montes 
Claros, conquistou a Medalha de Ouro 
da Olimpíada do Conhecimento 2022, 
realizada na semana passada em Belo 
Horizonte e  agora vai representar o Bra-
sil na Modalidade de Controle de Acio-
namentos Industriais, juntamente com 
a Delegação Mineira, na WorldSkills 
Competition 2022. A competição irá 
acontecer em Shangai, na China.  

Marcus Alexandre concorreu com 
alunos das unidades SENAI, das fede-
rações brasileiras, sendo o grande ven-
cedor na modalidade, conquistando a 

Medalha de Ouro.  O torneio é realiza-
do a cada dois anos e é considerado a 
maior competição de educação profis-
sional do mundo. Os melhores alunos, 
de países das Américas, Europa, Ásia, 
África e Pacífico Sul, disputam medalhas 
em modalidades que correspondem às 
profissões técnicas da indústria e do se-
tor de serviço.

Esses alunos precisam demons-
trar habilidades individuais e coletivas, 
para responder aos desafios de suas 
ocupações, dentro de padrões interna-
cionais de qualidade. A Olimpíada do 
Conhecimento, realizada pelo SENAI 
Departamento Nacional há mais de 20 
anos, é uma das principais vitrines pro-
fissionais do Brasil.  É também a maior 

disputa de educação profissional das 
Américas. Nesse sentido, pode-se dizer 
que o evento é uma importante vitrine 
para o mercado de trabalho e, além dis-
so, demonstra a excelência da educação 
profissional, promovida pelo SENAI, 
em todo país. A Seletiva Nacional Worl-
dSkills, acontece a cada dois anos, sen-
do realizada de forma descentralizada, 
ocorrendo em diferentes estados. 

“A Olimpíada do Conhecimento 
proporciona aos participantes um de-
senvolvimento pessoal e técnico, uti-
lizando modelos de educação atuais, 
baseados em competências técnicas e 
sócio emocionais. Os competidores são 
submetidos a diversas avaliações que es-
tão em consonâncias com as exigências 

Segundo o vereador Rodrigo Cadeirante, que já havia pedido providências ao DNIT quanto à 
deterioração da ponte, foram registrados 19 acidentes

Humberto Souto|“fizemos, no mandato passado, 
a pavimentação de mil ruas e hoje estamos 
liberando mais essa pavimentação

O vereador Rodrigo Cadeirante 
denunciou o Departamento Nacio-
nal de Infraestrutura de Transportes 
(DNIT) por omissão na solução dos 
problemas na ponte sobre o Rio Car-
rapato, na BR-365. Segundo o vere-
ador o departamento é responsável 
pelos acidentes que vem ocorrendo. 
O vereador previu que acidentes 
ocorreriam caso não fosse feita inter-
venção para recuperar a ponte, que 
está com sua cabeceira deteriorada. 

A instalação de quebra-molas na 
chegada à ponte sobre o Rio Car-
rapato, na BR-365, se transformou 
num fator de alto risco para quem 
trafega pelo local, na saída para Pi-
rapora, em frente ao Condomínio 
Gran Royalle. Foi a “solução” encon-
trada pelo Departamento Nacional 
de Infraestrutura de Transportes 
(DNIT) para corrigir rachaduras 
existentes na estrutura. Em vez de 
solucionar o problema, a medida 
tem contribuído para provocar inú-
meros acidentes no local.

Em uma das últimas ocorrências, 

uma Van do Governo do Estado ce-
dida à Prefeitura de Montes Claros, 
que transportava medicamentos 
para o bairro São Geraldo II, perdeu 
o controle ao passar no quebra-mo-
las, invadiu a mureta de proteção e 
ficou enganchada no vão existente 
entre as duas pistas.

Segundo o vereador Rodrigo 
Cadeirante, que já havia pedido 
providências ao DNIT quanto à dete-
rioração da ponte, foram registrados 
19 acidentes e 40 situações de risco 
desde que os quebra-molas foram 
instalados.

Ele informou que protocolou re-
querimento ao órgão pedindo provi-
dências para a correção da falha es-
trutural na ponte, alertando para o 
risco de acidentes graves. A resposta 
foi a instalação de quebra-molas nos 
dois sentidos para, segundo o DNIT, 
evitar a pressão sobre a ponte. “No 
lugar da reforma optaram por um 
paliativo, um serviço meia-boca que 
só piorou a situação”, reagiu o verea-
dor, que esteve no local do acidente.

Na tribuna da Câmara Munici-
pal ele já alertou várias vezes sobre 
a possibilidade de acidentes mais 
sérios, caso providências definiti-
vas não fossem tomadas. “Há uma 
inércia e misto de incompetência da 
parte do DNIT em relação ao estado 
dessa ponte, que oferece risco de 
acidentes de grandes proporções, 
com vítimas fatais, inclusive”, disse 
Rodrigo Cadeirante.  Lembrando 
que há fatores de risco, como trecho 
de alta velocidade, grande fluxo de 
veículos e estreitamento de pista. 
De acordo com a Polícia Rodoviária 
Federal, ao perder o controle do ve-
ículo, após passar pelo quebra-mo-
las, o motorista jogou para a direita, 
desviando de um casal que vinha em 
uma moto, o que pode ter evitado 
uma tragédia. Do lado esquerdo, 
sentido Montes Claros-Pirapora, 
praticamente não há proteção para 
evitar uma queda no rio. “Vejam que 
ironia, o próprio Estado sendo víti-
ma da omissão do Estado”, consta-
tou Rodrigo Cadeirante.

O vereador previu que acidentes ocorreriam caso não fosse feita intervenção para recuperar a ponte, 
que está com sua cabeceira deteriorada

O torneio é realizado a cada dois anos e é considerado a maior competição de educação profissional do mundo

do mercado de trabalho e alinhadas aos 
padrões internacionais de qualidade na 
área industrial.  O SENAI Montes Claros 

tem orgulho de ver um aluno ser ven-
cedor em uma competição tão impor-
tante. Atesta a qualidade do ensino que 

praticamos aqui”, pontua o gerente das 
unidades SESI/SENAI de Montes Claros, 
Ézio Darioli.

O aluno medalhista Marcus Alexandre de Oliveira
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PC faz operação com foco em furto e 
clonagem de veículos em MG e SP 

Caminhão roubado é encontrado 
em posto de combustíveis na 
Br-135

Homem é preso 
suspeito de tentativa 
de estupro e agressão

Durante uma operação em Brasília 
de Minas e Campo Azul, a Polícia Civil 
cumpriu cinco mandados de busca e 
apreensão. A ação, denominada Clo-
ne, terminou com um indivíduo, de 
19 anos, preso por receptação. De 
acordo com a PCMG, a investigação 
começou há alguns meses, com o in-
tuito de apurar os crimes de furto e 
clonagem de veículos.

“O grupo investigado compos-
to por, no mínimo, cinco pessoas 
atuava no crime há cerca 10 anos. 
Os suspeitos, conforme se apurou, 
agiam em grupo para furtar, clonar e 
comercializar os veículos clonados. 
Neste período, diversos deles foram 
apreendidos nas cidades de Montes 
Claros, Belo Horizonte, São Paulo, 
Campo Azul e Brasília de Minas”, 

divulgou a PCMG.
Ainda conforme as informações 

divulgadas pela Polícia Civil, um dos 
investigados é um ex-vereador de 
Campo Azul. Entre os suspeitos há 
também o dono de uma oficina mecâ-
nica localizada em Brasília de Minas. 
Os nomes deles não foram revelados. 
Sobre a prisão do indivíduo, a PC 
esclareceu que ele foi detido após a 
apreensão de uma moto furtada.

“Além disso, foram apreendidos 
pela equipe policial dezenas de do-
cumentos de veículos, além de mol-
des supostamente utilizados para 
regravação de chassi e motor. Todas 
as provas arrecadadas subsidiarão 
as investigações em andamento na 
Delegacia em Brasília de Minas”. A 
investigação continua.

Foi encontrada em Taiobeiras 
uma caminhonete roubada em 
Cândido Sales, na Bahia. Segundo 
a PCMG, o veículo, avaliado em 
mais de R$ 200 mil, foi subtraído 
no último domingo (12). Assim que 
souberam que o automóvel poderia 
estar escondido em MG, a equipe 
do delegado Guilherme de Barros 
Zauli iniciou as diligências. “Após 
várias diligências, a equipe policial 
chegou a um galpão na região Leste 
da cidade, onde constatou a presen-
ça do veículo roubado” informou o 
delegado.

Para conseguirem entrar no lo-

cal, os policiais tiveram que romper 
um cadeado. A caminhonete foi 
apreendida e encaminhada para 
um pátio. “Um suspeito que estava 
na posse do bem roubado foi iden-
tificado e qualificado. Ele prestou 
declarações na Unidade Policial e 
alegou que estava com o veículo 
apenas para fazer reparos mecâni-
cos”, informou a PCMG.

As informações prestadas pelo 
homem foram inseridas na investi-
gação, que segue em andamento. 
Possivelmente, a PC de MG irá con-
tar com a colaboração da PC da BA, 
já que o crime ocorreu na Bahia.

Na noite da última terça-feira 
(15), a Polícia Militar Rodoviária 
localizou um caminhão roubado, 
em São Paulo, no pátio de um 
posto de combustíveis às mar-
gens da BR-135, em Bocaiuva. Os 
militares chegaram ao posto após 
denúncias de que o veículo estava 
estacionado no local há nove dias. 
Durante consulta ao sistema, foi 
constatado que o caminhão havia 
sido roubado em São Paulo no dia 
6 de março. Um frentista disse à 
polícia que o motorista deixou a 
chave de ignição com ele e saiu di-
zendo que iria buscar auxílio por-
que o veículo estava com proble-
ma mecânico, mas não retornou. 
O homem não foi localizado pelos 
policiais.

Foi preso por suspeita de tentativa 
de estupro, um homem, de 32 anos. 
O crime ocorreu no domingo (13), 
em Lassance. De acordo com a Polí-
cia Civil, a vítima, uma mulher de 26 
anos, contou que o homem invadiu 
sua residência e falou sobre a intenção 
de estuprá-la. Para que ela não gritas-
se, ele tampou sua boca. “A vítima re-
sistiu, gritou por socorro e entrou em 
luta corporal com o autor, que então 
usou um objeto pontiagudo e a feriu 
em várias partes de seu corpo”, divul-
gou a PCMG.

A mulher não soube dizer qual 
o objeto utilizado e afirmou que já 
tinha visto o suspeito, mas não tinha 
qualquer tipo de convivência ou rela-
cionamento com ele. Segundo a polí-
cia, ele não tem advogado. “A filha da 
vítima, de apenas 2 anos, que dormia 
no quarto, acordou com o barulho e 
diante da cena começou a chorar de-
sesperadamente, momento em que o 
autor desferiu socos no rosto da crian-
ça, causando hematomas”, completou 

a Polícia Civil.
De acordo com as informações 

levantadas pela PCMG, o homem 
fugiu levando o celular da mulher. 
Ela conseguiu sair da casa e pedir 
socorro para pessoas que passavam 
na rua. Após receberem atendimento 
médico, mãe e filha compareceram à 
delegacia.

“Imediatamente, a Polícia Militar 
iniciou as diligências no intuito de 
prender o autor que se escondeu e 
empreendeu fuga. Após horas de con-
tínua perseguição localizou o crimi-
noso na cidade de Corinto, sendo ele 
trazido para a delegacia de Várzea da 
Palma, onde a prisão foi formalizada 
pela delegada responsável”.

Ainda conforme a PCMG, o ho-
mem não possui antecedentes crimi-
nais, mas, após a prisão, outras vítimas 
estão procurando pela polícia, acu-
sando o suspeito de crimes de estupro 
e estupro de vulnerável, ocorridos em 
datas passadas. O caso segue sendo 
investigado.

FOTOS: POLÍCIA CIVIL

POLÍCIA MILITAR RODOVIÁRIA/ DIVULGAÇÃO
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Segundo a PM, vários produ-
tos importados da China eram 
transportados no caminhão e não 

foram encontradas notas fiscais. 
Foram colocados lacres nos aces-
sos do compartimento de carga e 

o veículo foi levado para o pátio 
da Receita Federal, em Montes 
Claros.

DIVULGAÇÃO

Caminhonete roubada na BA é encontrada 
em Taiobeiras

Batalhão de polícia do exército realiza estágio para militares da 
área de saúde

Os aspirantes do Estágio de 
Adaptação e Serviço (EAS), em 
formação no 8º Batalhão de Po-
lícia do Exército (8º BPE), rea-
lizaram o campo básico, na área 
de instrução do 4º Batalhão de 
Infantaria Leve.

Foram realizadas as atividades 
de marcha de oito quilômetros, 
instrução de higiene, profilaxia 
e primeiros socorros, orientação 
diurna, camuflagem, progressão 
noturna e abrigos improvisados. 
Os militares – profissionais da 
saúde, sendo 24 mulheres e 16 

homens, entre médicos, farma-
cêuticos e dentistas – desenvol-
veram atributos da área afetiva, 
como liderança, espírito de corpo 
e rusticidade; e praticaram técni-
cas, táticas e procedimentos de 
combate.

No retorno ao 8° BPE, foi rea-
lizada a continência ao terreno. A 
estagiária 11, destaque do turno, 
conduziu a Canção do Serviço de 
Saúde e a equipe de instrução pa-
rabenizou os estagiários pela de-
dicação e profissionalismo. (Exér-
cito Brasileiro)

POLÍCIA CIVIL
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Conflito russo e sansões podem 
comprometer a oferta do trigo no Brasil

Abertura do Canadá “constrange” 
México

Apesar de o pânico inicial ter 
amenizado, as coisas ainda pare-
cem ruins para o grão mais impor-
tante do mundo. Os futuros do 
trigo recuaram cerca de 20% em 
relação à máxima de nove anos da 
semana passada, mas continuam 
sendo negociados a mais que o 
dobro do nível de preços pré-pan-
demia, graças à incerteza causada 
pela invasão russa à Ucrânia. Este 
é um forte contraste com as osci-
lações mais chamativas do petró-
leo bruto, que agora devolveram 
todos os seus ganhos desde a dis-
parada com a invasão da Rússia. 

Rússia e Ucrânia, entre si, fo-
ram responsáveis por quase 30% 
das exportações globais no ano 
de 2021. A perda dessas expor-
tações devido à guerra ameaça 
deixar o pão inacessível a milhões 
de pessoas, que dependem dessas 

Produção de leite acresceu quase 400% em cinquenta 
anos

Com o aumento da popula-
ção, existe a necessidade, também 
crescente, de maior produção de 
alimentos. O Brasil, com papel im-
portantíssimo nesse aspecto, tem 
melhorado suas técnicas produtivas 
ao longo dos anos, como é o caso da 
produção de leite.  De 1974 a 2020, 
aumentou a quantidade de vacas 
ordenhadas e o volume de leite pro-
duzido. Nesse período, a produção 
brasileira de leite cresceu 399,1%, 
totalizando 35,4 bilhões de litros em 
2020. Esse aumento equivale a um 
incremento médio de 603,1 milhões 
de litros ao ano (IBGE).  

O número de vacas ordenhadas 
caiu duas vezes no período: entre 
1995-1996 e 2014-2017, com quedas 
de 20,9% e 26,8%, respectivamente 
(figura 1). As quedas nesses períodos 
se devem à diminuição do número 
de produtores de leite, sendo que os 
produtores de menor porte saíram 
da atividade devido à insustentabili-
dade financeira do negócio. 

Na década de 90, época de aber-
tura econômica, a importação de 
produtos lácteos levou à necessida-
de dos produtores de aumentar a 
produtividade, a fim de se tornarem 
competitivos.  Nos anos que segui-

DIVULGAÇÃO 

A abertura do mercado cana-
dense para a carne bovina e su-
ína do Brasil, anunciada ontem 
(14/03) pela ministra da agricul-
tura Tereza Cristina durante sua 
missão ao país, “constrange” o 
México, que agora passa a ser o 
único país da América do Norte 
a bloquear a entrada do produto 
brasileiro. A avaliação foi feita pelo 
presidente da Associação Brasilei-
ra das Indústrias Exportadoras de 
Carne Bovina (Abiec), Antônio Ca-
mardelli, durante a Expomeat, em 
São Paulo (SP). “Os EUA abertos, 
fluindo, e com o Canadá abrindo 
em cima de garantias sanitárias, 
passa a ser um problema pro Méxi-
co: como ele vai explicar essa não 
empatia pelo produto brasileiro 
em cima das garantias que se dá?”, 
destacou Camardelli ao revelar, 
entre as justificativas dadas pelo 
país, o status de livre de aftosa 
com vacinação. 

O Brasil trabalha para encer-
rar a vacinação no país até 2026, 

tendo suspendido a aplicação do 
imunizante em cinco Estados em 
abril de 2020 com reconhecimen-
to de zona livre da doença sem va-
cinação pela Organização Mundial 
da Saúde Animal (OIE) um ano 
depois. Maior consumidor mun-
dial e terceiro maior exportador 
de carne bovina, os EUA figuraram 
como o segundo maior destino da 
carne bovina brasileira em 2021, 
quando completou dois anos de 
reabertura de seu mercado. Já 
no caso do Canadá, Camardelli 
acredita que os embarques para 
o país iniciem no “curtíssimo pra-
zo”, uma vez que os protocolos 
firmadas dispensam a necessidade 
de inspeções sanitárias in loco, 
como ocorre, por exemplo, com 
a China. “O que se sabe é bastante 
confortante.

O reconhecimento da equiva-
lência por parte do Canadá deter-
mina que o Brasil tenha o pré-list. 
Ou seja, no momento em que o 
Ministério disser que o frigorífico 

atende o padrão do Canadá, o Mi-
nistério informa e aí é só aguardar 
a publicação do lado canadense”, 
detalha o presidente da Abiec. Do 
lado da indústria de suínos, tam-
bém contemplada pela abertura 
do Canadá, as perspectivas são de 
que os embarques comecem a ser 
realizados a partir de maio, segun-
do o diretor de mercados da Asso-
ciação Brasileira de Proteína Ani-
mal (ABPA), Luis Rua. “A gente vai 
agora para  SIAL Montreal, de 20 
a 22 de abril com apoio da Apex, 
Ministério da Agricultura, Ministé-
rio das Relações Exteriores e esta-
mos levando já quatro empresas. 

Algumas já tinham negócios 
em aves, outras nunca estive-
ram no mercado canadense, mas 
seguramente vai ser um ponto 
bastante importante de encontro 
para aqueles que não tiverem seus 
clientes estabelecidos de alguma 
forma estabelecer esse primeiro 
contato”, pontua Rua ao desta-
car que oito frigoríficos de Santa 

Devido às dificuldades de acesso a pesticidas e fertilizantes, é provável que a produtividade destas culturas 
também seja inferior à dos anos anteriores

A perda dessas exportações devido à guerra ameaça deixar o pão inacessível a milhões de pessoas

exportações, com todo o risco 
adicional de instabilidade política 

que esse fato acarreta. Analistas 
de todos os cantos já falam sobre 

o risco de que um (muito) pos-
sível aumento dos preços cause 

CArNE BoVINA

Abiec avalia, país tornou-se o único membro do acordo de livre 
comércio da América do Norte a bloquear a importação do Brasil

uma repetição da chamada ‘Pri-
mavera Árabe’, a onda de revoltas 
contra os governos autocratas no 
Oriente Médio e no Norte de Áfri-
ca, há uma década. Por exemplo, 
o Egito, país com 105 milhões de 
habitantes, importa mais de 70% 
do trigo que utiliza para moagem, 
e cerca de dois terços disso vem 
da Rússia e da Ucrânia. 

A Organização das Nações Uni-
das para Alimentação e Agricultu-
ra afirmou na última semana: “se 
o conflito resultar numa redução 
súbita e prolongada das exporta-
ções de alimentos por parte da 
Ucrânia e da Federação Russa, 
ele pode exercer uma pressão 
ascendente extra sobre os preços 
internacionais de commodities 
alimentares em detrimento, es-
pecialmente, dos países econo-
micamente vulneráveis”. Como 

resultado, estima-se que mais 13 
milhões de pessoas em todo o 
mundo poderiam acabar sofren-
do de desnutrição. 

A avaliação preliminar da FAO 
é que entre 20% e 30% das áreas 
atualmente destinadas a cereais 
de inverno, milho e sementes 
de girassol na Ucrânia não serão 
plantadas ou colhidas durante a 
safra 2022/23. E devido às difi-
culdades de acesso a pesticidas e 
fertilizantes, é provável que a pro-
dutividade destas culturas tam-
bém seja inferior à dos anos ante-
riores. No entanto, este é apenas 
o efeito direto da guerra sobre as 
culturas em si. Muito mais difícil 
de se quantificar são os obstácu-
los que vêm à tona na forma de 
sanções financeiras e outras per-
turbações de motivação política 
dos mercados. (Compre Rural)

Maior consumidor 
mundial e terceiro maior 

exportador de carne 
bovina, os EUA figuraram 

como o segundo maior 
destino da carne bovina 

brasileira em 2021

Catarina estariam prontos para 
atender os protocolos canadenses 
e iniciar a exportação para o país. 
“É um mercado de tarifa zero, o 
que dá competitividade ao Brasil. 
E a gente sabe dos problemas que 
os EUA vêm enfrentando em re-
lação a abate e a dificuldade em 
conseguir pessoal, com a produ-
ção americana diminuindo. Então 
o Brasil, de alguma, forma deve 
ajudar a complementar a produ-
ção local canadense e pegar um 
espaço importante desse merca-
do”, pontua Rua. ( Revista Globo 
Rural)

Apesar da produção média brasileira por vaca ser baixa, o Brasil ocupa o sexto lugar entre os maiores 
produtores mundiais de leite de vaca (USDA, 2021)

ram, o rebanho tornou a crescer, 
com uma demanda crescente pe-
los produtos lácteos. Não só hou-
ve crescimento do rebanho, como 
também da produtividade por vaca. 
Veja na figura 2. Conflito russo e 
sansões podem comprometer a 
oferta do trigo Governo aprimora 
regras para facilitar garantias rurais 
Produção de leite acresceu quase 
400% em cinquenta anos Inflação 
acelera para todas as faixas de ren-
da em fevereiro Café com pão na 
chapa tem variação de preço de 
até 100% Vale ressaltar que a mé-
dia brasileira de produção de leite 
diária está bem abaixo das fazendas 
eficientes, cuja tecnificação e pro-

dutividade são modelos. 
Essa produção média baixa indi-

ca que a quantidade de produtores 
com baixa produtividade é grande. 
Mas, o mercado estima que grandes 
produtores, nas principais bacias 
leiteiras do país, são os responsáveis 
pela maior parte da produção de lei-
te cru. Veja na figura 3.  Apesar da 
produção média brasileira por vaca 
ser baixa, o Brasil ocupa o sexto 
lugar entre os maiores produtores 
mundiais de leite de vaca (USDA, 
2021). A produtividade vem aumen-
tando conforme o número de pe-
quenos produtores diminui, devido 
a menor competitividade.  (Compre 
Rural)

DIVULGAÇÃO 
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Cipriano e Onofre apartam a briga entre Davi e Joaquim. Todos no galpão começam a 
passar mal, e Davi deduz que foi a água contaminada. Úrsula furta um documento de Fátima 
e explica para Joaquim seu plano para incriminá-la pelo dinheiro roubado. Isadora é hostil 
com Davi. Heloísa garante a Violeta que Isadora está lutando contra seu amor por Rafael. Davi 
conversa com Augusta e deduz que Isadora o ama. Matias conta a Leônidas sobre a filha de 
Heloísa. Um técnico delata a tramoia de Joaquim na frente de Eugênio e Violeta.

Neném/Paula culpa Osvaldo pelo acidente, e acaba imobilizando o pé. Guilherme/
Flávia se irrita com Flávia/Guilherme por causa de Rose. Paula/Neném afirma que aju-
dará Leona contra Carmem. Joana questiona Guilherme/Flávia sobre Flávia/Guilher-
me. Flávia/Guilherme se entristece quando Rose diz que não quer mais reatar com 
o marido. Nedda conversa com Paula/Neném e desconfia de seu comportamento. 
Trombada desmaia ao ver Neném machucado. Rose fala com Guilherme/Flávia sobre a 
dançarina. Paula/Neném conversa com Roni. Tuninha conta sobre a festa para Ingrid. 

Guilherme/Flávia pensa em investir em uma padaria para Juca. Leona se veste como Pink para Gabriel. Tucão pede 
Flávia/Guilherme em casamento. Guilherme/Flávia discute com Celina, que passa mal.

RESUMO DE Novelas

Solução

BANCO 9

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS
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KC
PAULATINO

GRATINAR
ETCETERA
NANIMAL

CTATOAI
ERMAMAD
DITAUNA
ESSODAD
STRIOLE

BALEIAI
UROASA
DOIOMAR
ESOPOMI

(?) Leão,
cantora

brasileira

Procedimento
exclusi-
vamente
verbal

E as
demais
coisas

(Gram.)
Centro Téc-

nico Ae-
roespacial

(sigla)

Reino
estudado

pelo
zoólogo

Esquadri-
nham;

dissecam

Despo-
voada;

solitária
Louco, em

inglês

Rocha
como o

basalto e
o diorito

(?)
Sneakers,
modelo de

tênis 
Cadela do

livro
"Vidas
Secas"

Poema com
estrofes de
8 versos so-
bre 2 rimas

Ante
Meridiem

(sigla)
Anagrama

de "ira"

Artigo
definido
plural

(?)-delta,
aparelho 
do voo
livre 

(?) Borkan
Al Gala,
modelo

Terceira no-
ta musical
da escala
diatônica

Material de
acabamento

Ofensivo; 
prejudicial Tio (bras.)

(?) Rus-
sell, ator

Álbum de estreia dos 
Paralamas do Sucesso

em 1983

Gradual; 
progressivo

Tostar;
dourar

Profissional que
realiza prevenção de
doenças e promoção

de bem-estar

À (?): sem
ocupação
Segredo
religioso

(?)-Codi,
órgão do
Exército
durante
regime

ditatorial
Fabulista
da Grécia 

Antiga, au-
tor de "A
Cigarra e 

a Formiga"

Prêmio (?)
de Jorna-

lismo: 
antiga 

premiação

 3/dad — mad. 4/kurt. 5/esopo. 6/itaúna. 10/cinema mudo.

Lara e Thaiane incentivam Noca a perdoar Aníbal. Bárbara é presa por abandonar 
Ludmila no carro. Noca deixa claro para Jerônimo que lutará pelos direitos de Thaia-
ne. Santiago paga a fiança para Bárbara sair da prisão. Christian/Renato fica desolado 
ao saber que ele e Bárbara podem perder a guarda de Ludmila. Edgar e Rebeca se 
beijam. Nicole conta para Bárbara sobre o caso de Stephany e Christian/Renato.

Dulce tem comportamento arredio com Cecília e deixa ela surpresa. O delega-
do Peixoto é surpreendido com a chegada de uma inspetora Olívia (Noemi Ger-
belli) para averiguar o trabalho policial na cidade. Dulce conta para Fabiana o 
que Frida e Bárbara lhe disseram a respeito do sonho. A noviça disse ser mentira 
e aconselha ela a conversar com Cecília. Tuca sai para almoçar com Juju e Emílio. 
Dulce conversa com Cecília. Tuca canta na praça durante o almoço e é aplaudido 

pelas pessoas. Peixoto diz que precisa paparicar Olívia para não ser prejudicado durante a inspeção do trabalho 
e vida dele. Cristóvão diz para Gustavo ficar atento ao comportamento de Silvana e Leonardo, mas o empresário 
diz que o advogado pode estar exagerando. A inspetora chega para o jantar na casa de Rosana e Peixoto. Inácio 
conversa com Zeca sobre o comportamento do garoto. Zeca diz que a mãe está implicando demais com Bruna. 
O garoto confessa que se sente bem com a garota, embora não esteja tão apaixonado. Inácio diz que espera que 
o filho continue com bom comportamento. Cecília conta para Gustavo sobre como Dulce estava se sentindo 
após a mentira contada por Bárbara e Frida. No dia seguinte, a inspetora vai embora para preparar seu relatório 
sobre a delegacia.

PROGRAMAçãO DA SEMANA 

Cabelo no pós-verão: tudo para você recuperar 
os fios dos danos causados pela estação

Acessórios perfeitos para te acompanhar nos 
seus festivais de música favoritos

Homem-Aranha - Sem
 Volta Para Casa

150min/ 12

Sala 05 3D DUB 14:30
Sala 05 3D DUB 17:40
Sala 05 3D DUB 21:00

Tô Ryca 2
101 min - 12

Sala 03 2D NAC 15:20
Sala 03 2D NAC 18:40
Sala 03 2D NAC 21:20

Exorcismo Sagrado
109min - 16

 
Sala 01 2D DUB 15:10
Sala 01 2D DUB 18:50
Sala 01 2D DUB 21:30

Uncharted – Fora do Mapa
115min -  12

Sala 02 2D DUB 18:30
Sala 02 2D DUB 21:10

Coração de fogo
93min - Animação

Sala 04 2D DUB 14:40
Sala 04 2D DUB 17:20
Sala 04 2D DUB 20:00

Como recuperar o cabelo após o 
verão? Essa é uma dúvida recorrente 
com o fim da estação mais quente do 
ano. No dia 20 deste mês, vamos dar 
as boas-vindas ao outono, mas é pre-
ciso manter os cuidados com os fios 
em dia.

Especialmente porque é no verão 
que os fios costumam ficar ressecados, 
quebradiços e com frizz pela grande 
exposição ao sol, mar e ao cloro da 
piscina. Expert em cuidados com as 
madeixas e saúde capilar, a tricologis-
ta Viviane Coutinho lista quais são os 
cuidados específicos após as agressões 
sofridas durante a estação mais quente 
do ano.

“Os raios solares precipitam ou 
aumentam a queda dos cabelos de 
um a quatro meses depois de seu ápi-
ce, que é o verão. Três meses depois 
vem o outono, trazendo o chamado 
eflúvio telógeno decorrente do sol de 
verão”, afirma sobre o efeito colateral 
que também pode ter associação com 
doenças inflamatórias.

QUAIS PRODUTOS PARA CABELO 
SÃO MAIS MAIS EFETIVOS NO PÓS-
VERÃO?

Para um tratamento eficaz, deve-
se começar a usar produtos que pos-
suem, em sua fórmula, elementos hi-
dratantes e protetor solar para os fios. 
Quem opta por usar os cabelos lisos 
com escovas e pranchas, deve investir 

Unhas bonitas e mais longas, 
saudáveis e bem-feitas estão entre os 
desejos de beleza de mais populares: 
muitas mulheres, então, buscam reali-
zar alongamentos com especialistas. O 
realizado com acrigel é um pos mais 
populares.

Mas você sabe quais são os cuida-
dos necessários para hora de aplicar, 
cuidar e retirar esse alongamento? A 
médica dermatologista Julyanna do 
Valle para te explicar em detalhes.

Apesar de parecer simples, o pro-
cedimento pode camuflar doenças ou 
até deficiência de nutrientes: ele é con-
traindicado para peles sensíveis, pesso-
as com alergias, psoríase, infecções, mi-
coses ou diabetes, gestantes, pacientes 
oncológicos e menores de 16 anos.

“É importante procurar um der-
matologista antes de fazer o proce-
dimento para avaliar os motivos da 
unha frágil, se tem alguma doença ou 
infecção associada para que seja trata-
da antes de aplicar qualquer produto 
nas unhas. Pacientes com alergias, 
psoríase e infecções por fungos ou 
bactérias, podem ter piora do quadro 
ou até mesmo originar uma infecção 
mais grave que comprometa a matriz 
da unha, com o risco de perder defini-
tivamente essa unha”, alerta a médica.

FRAGILIDADE DAS UNHAS PODE 
SER DETECTADA EM EXAMES DE 
SANGUE

No caso de unhas frágeis que não 
possuem nenhuma alteração aparen-
te ou doença, a médica orienta que 
devem ser feitos exames laboratoriais 
para identificar possíveis deficiências 
de vitaminas, nutrientes ou até mes-
mo distúrbios hormonais ou da tireoi-
de, alguns fatores que podem causar a 
fragilidade da unha.

“Se os exames estiverem normais, 
é preciso buscar um profissional com 
formação adequada para fazer o pro-
cedimento e é direito do paciente 
saber qual o tipo de material que será 
utilizado para descartar o risco de 
reações alérgicas e consultar se esses 
produtos são liberados pela Anvisa”, 
diz Julyanna.

Mas se engana quem pensa que os 
cuidados terminam com a aplicação 
das unhas. Segundo a médica derma-
tologista, é fundamental respeitar as 
orientações e prazos para a manuten-
ção adequada e retirada, sem tentar 
fazer em casa.

“A unha pode ser danificada 
quando elas quebram ou lascam e 
isso pode ser uma porta de entrada 
para fungos e bactérias ou aumentar 

riscos de infecção. Por isso, é preciso 
fazer a manutenção no tempo certo 
e em locais apropriados. Quem tem 
esse tipo de unhas, quando for me-
xer com água, sabão ou produtos 
químicos, deve se proteger usando 
luvas para evitar contato direto que 
pode danificar ou irritar as unhas”, 
explica.

SABIA QUE FILTRO SOLAR É NE-
CESSÁRIO NAS MÃOS DURANTE O 
ALONGAMENTO DAS UNHAS?

Outra orientação fundamental, 
segundo Julyanna do Valle, é pro-
teger as mãos com filtro solar antes 
da exposição às cabines que utilizam 
radiação ultravioleta para ajudar na 
secagem do produto.

“Isso pode contribuir com o en-
velhecimento das mãos. Outra coisa 
muito importante é que indico ficar 
um período sem esses materiais nas 
unhas e utilizar apenas em casos 
específicos de eventos especiais ou 
viagens mais longas. No intervalo do 
uso, oriento manter as unhas limpas, 
sem esmaltação e hidratadas, junto 
com as mãos e cutículas, com hidra-
tantes específicos para evitar altera-
ções, infecções e alergias”, finaliza a 
dermatologista.

em termoprotetores que diminuem os 
danos causados por secadores, chapi-
nhas e babyliss.

“O ideal é investir em hidratações 
em casa a cada 20 ou 30 dias e usar 
um shampoo mais adstringente a cada 
15 dias, que irá proporcionar uma 
maior limpeza. Já com os profissionais 
especializados, como em salões e con-
sultórios de terapia capilar, há opções 
de reposições proteicas para propor-
cionar maior resistência nos cabelos”, 
sugere a tricologista.

Os cabelos com química, por 
exemplo, são mais fragilizados fi-
cam quebradiços e ressecados e 
precisam de produtos específicos. O 
ideal é unificar tratamentos de salão 
de beleza com shampoo e condicio-
nador para cabelos quimicamente 
tratados.

Já os cabelos loiros, além de dani-
ficados, podem ficar esverdeados pela 

ação do cloro. Para evitar o processo, 
deve-se enxaguá-los com água doce, 
após o banho no mar ou piscina.

VEJA CUIDADOS QUE SÃO ÚTEIS 
PARA TODOS OS TIPOS DE CABELO!

Em todos os casos, os fios devem 
ser lavados com água morna a fria, o 
que mantém o brilho e a maciez. A re-
posição lipídica também é uma ótima 
opção, com o uso de óleos, de acordo 
com a necessidade – como o de argan, 
abacate e macadâmia, por exemplo.

E havendo queda, é extremamente 
importante a procura por um profis-
sional que saiba avaliar os problemas 
e soluções para o dano. “A partir dessa 
etapa, o especialista faz um acompa-
nhamento do tratamento escolhido, 
que é totalmente personalizado e 
voltado para as necessidades do couro 
cabeludo e da fibra capilar”, finaliza 
Viviane.
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André Batista/Cruzeiro

ronaldo quer Tocas da raposa I e II. 
Qual o valor de mercado?

Atlético renova contrato de Hulk até 2024, com 
possibilidade de ampliação

A pouco mais de um mês do fim 
do prazo de diligência para bater o 
martelo sobre a compra (ou não) 
de 90% das ações da Sociedade 
Anônima do Futebol do Cruzeiro, 
Ronaldo Fenômeno informou ao 
Conselho Deliberativo que deseja 
ajustes nas condições contratuais 
do negócio fechado inicialmente 
em R$ 400 milhões.

Um dos pedidos é para que as 
Tocas da Raposa I e II sejam trans-
feridas pela associação civil à SAF. 
Em troca, o grupo ligado ao ex-jo-
gador assumiria a dívida tributária 
da instituição, calculada em R$ 200 
milhões e com parcelas mensais 
até outubro de 2032.

Em um primeiro momento, li-
deranças do Conselho Deliberati-
vo teriam se mostrado resistentes 
à hipótese de incluir os imóveis no 
acordo com a SAF. É provável que 

o órgão seja convocado para votar 
as novas demandas do ex-atacante 
e sua equipe.

Importante frisar que a ideia 
da gestão de Ronaldo é manter 
os CTs para atividades do futebol 
profissional e de base em caso de 
aquisição ou arrendamento, evi-
tando ainda o risco de penhora em 
meio aos vários processos contra a 
associação civil.

“Não é do nosso interesse e 
não será também usar qualquer 
uma das Tocas como investimento 
imobiliário (...). Será uso exclusivo 
do futebol. E nossa parte adminis-
trativa fica toda na Toca 2”, disse 
o Fenômeno, em live em seu canal 
no Twitch.

E se as Tocas da Raposa I e II 
entrassem no radar da construção 
civil, quanto valeriam? A definição 
não é precisa, uma vez que existe a 

necessidade de elaboração de um 
estudo técnico baseado em aspec-
tos mercadológicos, geográficos, 
topográficos e urbanísticos.

No entanto, é possível calcular 
um preço aproximado levando em 
consideração os anúncios de terre-
nos pelas imobiliárias nas imedia-
ções dos centros de treinamento.

Segundo o Cruzeiro, o espaço 
que abriga os treinos do time prin-
cipal e, eventualmente, do sub-20 
tem 83 mil metros quadrados. Ou 
seja, uma possível negociação apli-
cando o preço máximo do m² sai-
ria por R$ 66,4 milhões.

Recentemente, a Direcional En-
genharia lançou os condomínios 
Conquista Lagoa e Conquista Pam-
pulha, a poucos metros de distân-
cia da Toca da Raposa II. As unida-
des com 2 dormitórios variam de 
R$ 170 mil a R$ 200 mil.

Pedro Souza/Atlético

O Atlético anunciou nesta 
quarta-feira (16) a renovação de 
contrato com o atacante Hulk 
até 2024, com a possibilidade de 
ampliação até o final de 2025. O 
anúncio foi feito pelo presiden-
te do clube, Sérgio Coelho, em 
mensagem divulgada nas redes 

América e Atlético de olho: veja data do sorteio dos 
grupos da Libertadores

Sorteio da fase de grupos da 
Copa Libertadores ocorrerá no 
dia 25 de março; América e Atléti-
co estão de olho. A Conmebol já 
definiu a data em que sorteará os 
grupos da Copa Libertadores e da 
Sul-Americana desta temporada. O 
evento será realizado no dia 25 de 
março, às 12h, e terá transmissão 
virtual no canal do YouTube e do 

Facebook da confederação.
Ainda não foram definidos to-

dos os clubes que disputarão cada 
competição. Isso porque a terceira 
fase da Copa Libertadores ainda 
está em andamento. Das seis equi-
pes que estão vivas no torneio, três 
se classificam para a fase de grupos 
da maior competição do continen-
te, e outras três são eliminadas e 

vão para a Sul-Americana.
Seis clubes brasileiros se clas-

sificaram para a disputa da Copa 
Libertadores desta temporada. 
São eles: Atlético, América, Corin-
thians, RB Bragantino, Palmeiras, 
Flamengo, Fluminense e Fortaleza. 
Já Ceará, Santos, Internacional e 
Atlético-GO jogarão da Sul-Ameri-
cana.

DIVULGAÇÃO/CONMEBOL

Fenômeno está disposto a assumir dívida tributária da associação civil, desde que centros de treinamento 
sejam transferidos à SAF

Segundo o Cruzeiro, Toca da Raposa II tem 83 mil metros quadrados

CoPA LIBErTADorES

Anúncio foi feito pelo presidente do Galo, Sérgio 
Coelho

sociais.
“Massa atleticana, o Galo 

completará 114 anos no dia 25. 
Nossa gestão, com total apoio 
dos 4 R’s (Rubens e Rafael Me-
nin, Ricardo Guimarães e Renato 
Salvador) resolvemos antecipar 
nosso presente a vocês. Renova-
mos com nosso craque e ídolo 
Hulk até o final de 2024”, disse 
o dirigente. Em um comunicado, 
o clube informou a possibilidade 
de estender o vínculo até o fim 
de 2025.

Hulk também mandou uma 

recado para o torcida do Galo: 
“Quero dizer que este presente 
também passa a ser meu. Desde 
o começo, fui muito bem rece-
bido e também faço parte massa 
atleticana, da família Galo, estou 
muito feliz por estender este 
vínculo. Juntos vamos construir 
uma linda história, já estamos 
construindo. E fico grato por 
todo o carinho. Enquanto estiver 
aqui, vou dar o meu melhor para 
levar alegria para esta massa que 
merece demais”, disse o atacan-
te.

Hulk é o principal jogador do 
elenco do Atlético

KHAYA WOODS HOLDING S/A
CNPJ 32.719.027/0001-25

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E 
EXTRAORDINÁRIA.

Ficam convocados os acionistas da Khaya Woods Holding S.A., na forma dos arts. 123/124, da Lei Federal 
6.404/76, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária em sua sede, localizada à Rua 
Belo Horizonte, 23, sala 03, Centro, Janaúba/MG, CEP 39.442-008. A Assembleia será realizada às 09:00 
horas do dia 28 de abril de 2022, em primeira convocação, e às 09:15 horas em segunda convocação, com a 
seguinte ordem do dia: I-Apreciar as contas da Diretoria da Companhia e de suas Controladas; II-Examinar, 
discutir e votar as Demonstrações Financeiras e o Balanço relativos ao exercício social encerrado em 
31/12/21 da Companhia e de suas Controladas; III-Deliberar sobre a destinação do Lucro Líquido do 
Exercício e distribuição de Dividendos da Companhia e de suas Controladas; IV-Deliberar sobre orçamento 
previsto para 2022 da Companhia e de suas Controladas; V-Alterar os Estatutos e Contratos Sociais 
da Companhia e de suas Controladas para redefinir número mínimo de Diretores e realizar eleição da 
Diretoria; VI-Eleição do Conselho de Administração da Companhia e de suas Controladas; VII-Deliberar 
sobre incorporação da Foco Agropecuária Ltda pela Meta Florestas S.A.; VIII-Deliberar sobre captação 
de recursos através de crowdfunding e investidores qualificados no Brasil, e via Regulation D nos Estados 
Unidos, para a Companhia e suas Controladas; IX-Deliberar sobre aumento de capital social da Companhia 
e de suas Controladas; X-Outros assuntos de interesse da Companhia e de suas Controladas. Acham-se à 
disposição dos acionistas na sede da empresa todos os documentos pertinentes à ordem do dia. Janaúba/
MG, 14 de março de 2022. Raphael Valle Cruz - Diretor.

Coelho e Galo são os representantes do futebol 
mineiro no principal torneio do continente; América 
assegurou vaga nesta terça-feira (15), no Equador

Algoz de Guga e Meligeni, ex-tenista integra resistência 
ucraniana

Andrei Medvedev já foi quarto coloca-
do no ranking mundial de tênis e chegou 
à final de Roland Garros em 1999. Mais de 
duas décadas depois, o ex-atleta está em 
Kiev para defender a Ucrânia na guerra 
contra a Rússia. Na edição de Roland Gar-
ros em 1999, Medvedev eliminou o brasi-
leiro Gustavo Kuerten nas quartas de final. 
Na semi, passou pelo também brasileiro 
Fernando Meligeni. Já na grande final, ele 
foi derrotado pelo americano Andre Agas-
si. Além de Medvedev, o também ex-tenista 
Sergiy Stakhovsky, se juntou ao exército. 
Ambos aparecem juntos numa foto publi-
cada no Instagram.

A lenda mundial do tênis Andrei Medve-
dev permanece em Kiev e está pronto para 
enfrentar o inimigo. Estou incrivelmente 

DIVULGAÇÃO 

feliz por ver o capitão da equi-
pe nacional de tênis. Patriota da 
Ucrânia - escreveu Stakhovsky. 
Medvedev tem 11 títulos ATP, 
incluindo três Masters 1000 de 

Hamburgo (1994, 1995 e 1997), 
um Masters 1000 de Monte Car-
lo (1994) e o Torneio Conde de 
Godo de 1993, em Barcelona. 
(Uol Esportes)
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REPERCUSSãO 

PUBLIQUEI esta semana na rede social, flash de algumas das minhas 
festas do GLAMOUR com depoimentos dos saudosos amigos, a belíssi-
ma MARTHA ROCHA e o médico, JOÃO VALLE MAÚRICIO. E a reper-
cussão foi das maiores, inclusive, recebi esta mensagem de um amiga 
que não se identificar, mas me deixou feliz. “Querido Theo, Parabéns! 
É com enorme prazer que leio pela internet, nas suas noticiosas e bem 
boladas páginas, as informações que ocorrem em nossa querida Montes 
Claros. RECORDO COM SAUDADES das lindas e inesquecíveis festas, or-
ganizadas por você! Era uma questão de honra para todos nós, estarmos 
presentes, de corpo e alma!!! A alegria que emanava de todos era conta-
giante e dava margem a muitos comentários por longo tempo!!!  Até que 
outro viesse, repleta de expectativas e de preparativos que animavam e 
davam vida à nossa sociedade! Pelo que vejo, jovens e senhoras belas e 
elegantes, com os seus maridos, continuam a festejar a IDA em suas bem 
programadas festas!”

VOLTOU A CENSURA? 

A decisão do ministro da Justiça de tentar proibir o filme Como se 
Tornar o Pior Aluno da Escola, de Danilo Gentili, impondo multa diária 
de R$ 50 mil por sua exibição tem sido muito criticada. Globoplay e 
Telecine também falam em censura e pretendem manter disponível o 
filme. Realmente quem já assistiu o filme, se dizem horrorizados e que 
é mesmo um incentivo a pedofilia.

EDUARDO LEITE 

Há expectativa de que o governador do Rio Grande do Sul, der-
rotado nas prévias do PSDB, filie-se ao PSD e assume a candidatura à 
Presidência abandonada por Rodrigo Pacheco. O PSDB tenta reverter a 
decisão do Governador Guacho. Faltam 199 dias para o primeiro turno 
das eleições e até lá certamente teremos muitas surpresas.

E SEGUE A DANçA DAS FILIAçÕES 

Com a janela partidária, que permite aos deputados trocar de parti-
do, o PL tirou do União Brasil 15 deputados. Já é a segunda maior ban-
cada na Câmara, com 55 cadeiras, e anunciou que espera mais filiações 
ao longo desta semana.

Saia Lula, saia. Venha para as ruas

Dentro e fora do PT o pedido é mobilizar as ruas para apoiar Lula 
- que já disse que está cansado de ficar preso em casa e quer sair para 
conversar “com todas as pessoas”. O pior é que quando o ex-presidente 
aparece, o povo o recebe com vaias. Mas vamos aguardar porque since-
ramente a maioria dos brasileiros não acreditam que ele esteja à frente 
das pesquisas.

12 SOcial

DEPOIS DE UMA TEMPORADA   longa em seu novo e luxuoso apar-
tamento em Miami, em plena avenida Collins em frente ao mar, Fátima 
Turano já embarcou com Eliziario Resende para outro giro internacio-
nal, ou seja, rumo a belíssima TURQUIA, no grupo comandado pelo 
Padre Fábio de Melo.  Bom Voyage..

EM CASO de conflito prolongado na Ucrânia, até 90% da população 
cairá para baixo da linha de pobreza, segundo a ONU. Para o Exército brasi-
leiro, a guerra não será rápida, lembrando o que aconteceu no Afeganistão. 
Que Deus tenha pena da sofrida população, que estão literalmente expulsos 
de seus países e porque não dizer muitos assassinados pelas tropas Russas. 

E NãO ESQUEçAM que amanhã teremos música AO VIVO no BARZI-
NHO FALA FINA. Contamos com a presença de todos. Como sabem, eu 
sempre gostei de comandar barzinhos como o histórico “Theo’s House” 
BARZINHO DO THEO, durante a exposição agropecuária e agora meu 
filho, HANDREY PAULINO, está comandando o mesmo, que tem caído 
no gosto do público. 

O PREçO do petróleo caiu, e Bolsonaro disse que “com toda cer-
teza” a Petrobras vai reduzir os preços no Brasil. A Petrobras não disse 
nada e certamente os opositores do Presidente não estarão deixando 
isso acontecer.

COM TENDAS que formam vários ambientes, a FEIJOADA DO THEO, 
contará mais uma vez com a talento de CESAR COSTA na decoração com 
as FLORES TROPICAIS de Vanida Miranda, bem como os BARZINHOS 
ITINERANTES de HALAN BORGES, leia-se FLAIR SHOW BAR que está 
sempre presente nos grandes eventos servindo coquetéis com frutas e 
outras novidades.

MAIS UM B à vista na Câmara, mas não na bancada BBB, do boi, bala 
e Bíblia: é de boleia. Caminhoneiros articulam nomes para eleger uma 
bancada que defenda seus interesses.

O GOVERNO  quer antecipar o 13º de aposentados do INSS para os 
meses de abril e maio. É parte do  pacote que o presidente   Bolsonaro 
deve anunciar esta semana.

O SENADO aprovou o projeto que cria a “Lei Paulo Gustavo”, reser-
vando R$ 3,8 bilhões para o setor cultural, um dos mais afetados pela pan-
demia. Agora depende da sanção por Bolsonaro. Como todos sabem, o 
Brasil precisa mesmo investir na cultura mas nos últimos Governos houve 
muita corrupção neste setor com artistas “mamando nas tetas”.

VAP & VIP

ME SENTINDo FELIz em ver o interesse da minha querida 
filha, SAMANTHA PAULINO pela Arquitetura, cujo diploma 
estará recebendo brevemente pela FIPMOC. Agora mesmo, 
ela esteve vendo de perto a importante e famosa EXPO RE-
VESTIR que completou 20 anos e reuniu Arquitetos de vá-
rias partes do país em São Paulo. 

FEIJoADA CHEGANDo- No início do próximo mês esta-
rei lançando as CAMISETAS da tradicional FEIJOADA DO 
THEO, nas melhores boutiques da cidade, junto com o con-
vite. Como sabem, serão em NÚMERO LIMITADO e por isso 
mesmo, muita gente já está formando seus grupos, inclu-
sive com a família como estamos vendo nesta foto de Jonas 
David e Célia Teles Souza com os filhos, Franklin, Fabricio e 
Fred com as esposas, Kaity, Camilla e Fernanda.

oUTroS AMIGoS sempre presentes, JOÃO LÚCIO E MAU-
RA KFURI, também na Feijoada de 2016.

LUCIANo MACEDo, que por muitos anos foi o mestre 
do buffet de Jussara Pádua e é querido por todos, acaba 
de montar sua própria empresa “CAFÉ DO LU” que tem 
como objetivo atender eventos, ou seja, recepções, encon-
tros empresariais para fechar com chave de ouro as festas. 
Serve todo tipo de CAFÉ, desde do cappuccino, macchiato, 
mocha, frapê coados, etc. COM MODERNOS APARLEHOS 
ITALIANOS. Sucesso com certeza...

rECEBENDo os queridos amigos em 2016: Sérgio e Carla 
Sampaio Athayde.  

DURANTE as comemorações do DIA INTERNACIONAL DA 
MULHER” a Câmara Municipal, homenageou através do ve-
reador, Wilton Dias, Patrícia Dantas idealizadora do projeto 
social “TROCA DO BEM” que assiste pessoas vulneráveis. 
Vejam aí o vereador com ela, seu esposo, Davison e as filhas, 
Clara e Luiza. Aplausos...

o PrEFEITo DE PorTo SEGUro, Jânio Natal, fazendo 
gesto positivo junto com sua equipe, esteve reunido com 
empresários  do setor de hotelaria e restaurantes daquela 
região Sul da Bahia, como ARRAIAL D’ AJUDA, TRANCOSO, 
PORTO, entre outros para incrementar  o TURISMO.  Estou 
sabendo que ele tem excelentes ideias e espero que no pro-
grama VALORIZE MAIS, o maravilhoso ARRAIAL D’ AJUDA, 
que está literalmente abandonado pela sua gestão. É pre-
ciso construir no início da ENTRADA DA RUA DO CAMPO 
uma placa de BOAS VINDAS, com jardins, tabelar preços 
dos taxis que estão abusando dos turistas, fiscalizar mais a 
área verde da floresta que aos poucos está sendo invadida 
pelo setor Imobiliário, etc. ARRAIAL D’ AJUDA hoje, é local 
mais procurado daquela região e precisa mesmo, repito, ser 
MELHOR CUIDADO.

NESTA QUINTA-FEIrA estarei esperando os amigos no 
BARZINHO FALA FINA, no bairro Morada do Sol. Amanhã, 
teremos SHOW AO VIVO, no cardápio, petiscos de comi-
da de buteco e os famosos espetinhos, bem como todas as 
marcas de cervejas, coquetéis, vinhos, etc. Comandado pelo 
filho Handrey Paulino que está a mil atendendo todos.

rECorDAr É VIVEr- Nesta série de recordações, vou re-
lembrar hoje amigos inesquecíveis: Konstantin Christoff 
com a esposa, Yede, e Ivan de Souza Guedes quando fo-
ram homenageados como PERSONALIDADES DO ANO DO 
NORTE DE MINAS.

QUEM ESTÁ aniversariando hoje, é o Odontólogo, EDUAR-
DO COELHO ai com Ludmila e os filhos, Heitor e Pedro, 
formando uma bela família. Parabéns campeão.


